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Actos en el Ayuntamiento, Diputación y 
Gobierno Civil

Avila celebra 
Constitución

Hoy, 6 de diciembre, se cum
ple el sexto aniversario de la 
aprobación de la Constitución 
Española por el pueblo, en re
feréndum celebrado después 
de haber sido aprobada por el 
Parlamento en sus dos Cáma
ras. Avila celebra hoy ese ani
versario con una serie de actos, 
organizados por sus Corpora
ciones y Gobierno Civil que no 
tienen otro objeto que el de 
señalar la importancia que pa
ra el ,desarrollo de la vida po
lítica del país tiene el contar 
con una norma en cuya pre
paración participaron activa
mente todos los grupos polí
ticos con representación par
lamentaria en 1978.

Se iniciaron los actos a las 
diez de la mañana en el salón 

<de sesiones de la Diputación 
Provincial, con la entrega de 
banderas nacionales a la tota
lidad de los colegios, públicos 
y privados, de nuestra capital. 
Presidió Jesús Terciado, con 
quien se hallaban el goberna
dor civil de la provincia, Pedro 
Temboury' Villarejo; director 
provincial de Educación, Eduar-

el Día de la

do Cabezas, y los portavoces de 
los tres grupos representados 
en la Corporación Provincial: 
Coalición Popular, Partido So
cialista Obrero Español, y Cen
tro Democrático y Social. Antes 
de la entrega, y tras el saludo a 
los escolares por parte del ti
tular de la Diputación, el pre
sidente de la Comisión de Cul
tura, Pedro García Burguillo, 
señaló a los escolares la impor
tancia de la Constitución como 
norma de convivencia, cenan
do el acto el gobernador civil.

El Ayuntamiento de la capi
tal celebró una sesión plenaria, 
a las onde y media de la ma
ñana, en el curso de la cual el 
alcalde, Mario Galán, hizo una 
declaración para resaltar, igual
mente, la importancia de que el 
pueblo cuente con esta Carta 
Magna como reguladora de to
da la vida pública de la nación.

Los actos de la jornada fi
nalizaron con una recepción 
celebrada, a las doce y media, 
en el Gobierno Civil, a la que 
asistió el consejero de Turis
mo, Juan Antonio Lorenzo.

Tras visitar la de Arévalo
Demetrio Madrid inauguró la 
subestación eléctrica de Langa

El presidente de la Junta de 
Castilla y León, Demetrio Ma
drid, inauguró a primeras horas 
de la tarde de ayer en Langa, una 
rrueva subestación eléctrica con 
la que se ofrecerá más cantidad y 
calidad de energía a toda La 
Moraña, ya que en los últimos 
años el incremento de consumo 
en dicha zona ha sido especta

cular.
Previamente al acto inaugural, 

el presidente había llegado a la 
subestación de Arévalo donde le 
estaban esperando el goberna
dor civil de la provincia, presi
dente de la Diputación Provin
cial, director general de Unión 
Eléctrica Fenosa, alcaldes de la 
comarca y otras autoridades.

En la planta de Arévalo el 
director general de U.E. Fenosa, 
señor Reinoso y Rey, y el jefe de la 
zona Avila-Segovia de dicha em
presa, explicaron los pormeno
res de la nueva subestación y 
analizaron los antecedentes en 
la provincia.
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Esta mañana con motivo del Día de la Constitución

Los Reyes abrieron la nueva 
sede de los grupos 
parlamentarios

El Pleno aprobó por unanimidad todos los puntos

El Ayuntamiento invertirá 156 millones 
en obras

156 millones de pesetas serán 
invertidos por el Ayuntamiento 
de Avila para ja realización de 
diversas obras, según figura en el 
presupuesto de inversiones apro
bado anoche en el Pleno muni
cipal. De esta cantidad, el ca
pítulo más importante es el des
tinado a las obras de adaptación 
del Matadero Municipal con un 
montante de 64 millones de pe
setas, el destinado a la plaza del 

' "Rollo, con 14, a la calle Jesús del 
¡Gran Poder, con 11, y a la me- 

. icanización de las oficinas mu
nicipales, con 10 millones de 

pesetas. .
En el capítulo de ingresos para 

cubrir estos gastos, la parte más 
importante son los 114 millones 
de pesetas en préstamos que se 
van a solicitar. Por otra parte y en 
cuanto al presupuesto ordinario, 
para éste hay que decir que se ha 
cumplido en los 700 millones 
establecidos, haciéndose, inclu
so, algunas economías que han 
servido para reconocer créditos 
de ejercicios anteriores. '

Junto al tema económico, que 
fue el más importante, se aprobó 
también destinar una serie de 

terrenos de la zona de La Tole
dana, para la construcción de un 
centro estatal de EGB y la de
nominación de diversas calles 
en la urbanización Prado San
cho.

El Pleno, primero de los ce
lebrados después de Jg firma del 
pacto municipal, ha traído como 
novedad la aprobación, por una
nimidad y en un tiempo record 
de 10 minutos, de todos los pun
tos del orden del día, 16 en su 
totalidad.
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Madrid, 6 (Efe)

Los Reyes de España, don Juan 
Carlos y doña Sofía, poco des
pués de las diez y media de la 
mañana inauguraron el nuevo 
edificio del Congreso, sede de 
los grupos parlamentarios, den
tro del programa de actos del Día 
de la Constitución.

Don Juan Carlos y doña Sofía 
fueron recibidos en la puerta del 
edificio, ubicado en la madrileña 
Plaza de Las Cortes, por los pre
sidentes del Gobierno, Felipe 
González, deí Congreso, Grego
rio Peces-Barba, y del Senado, 
José Federico de Carvajal.

Tras descubrir una placa con
memorativa, los Reyes se dirigie

LA MODA DE OTOÑO
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ron al Salón de actos del edificio, 
donde don Juan Carlos y Gre
gorio Peces Barba pronunciaron 
sendos discursos.

Posteriormente, sus majesta
des visitaron las diferentes ins
talaciones del inmueble, que ser
virá de sede a los diferentes 
grupos parlamentarios del Con
greso, ahora diseminados por los 
alrededores del Palacio de La 
Carrera de San Jerónimo.

Dentro de los actos conme
morativos del Día de la Consti
tución, a las doce y media de la 
mañana, el presidente del Con
greso ofreció la tradicional re
cepción a las más altas repre
sentaciones del Estado.

(Página 12)
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“Los falsos amigos se parecen a la sombra de un 
reloj de sol: se ven cuando el cielo está limpio, 
pero desaparecen con la primera nube”.

(Joubert) Avila, palacio de invierno

¿Para cuándo las elecciones en 
Mombeltrán?

Hace varios meses se dió, a la 
Junta Electoral de Arenas de San 
Pedro, la sentencia de la Junta 
Electoral Central por la cual las 
elecciones municipales de mayo 
de 1983 celebradas en la Villa de 
Mombeltrán quedaban anula
das. a todos los efectos. Las 
irregularidades habidas en el 
proceso electoral que se llevó a 
cabo en la histórica localidad de 
la comarca de las Cinco Villas 
fueron recurridas por el PSOE y, 
a juicio de quienes dictaron la 
sentencia, graves, por lo que los 
electores tienen que ser convoca
dos, de nuevo, a las urnas para, 
con mayor limpieza, proceder a 
elegir a sus representantes en el 
Ayuntamiento.

Pero es el “Consejo de Minis
tros el que tiene que convocar 
esta consulta electoral, median
te el correspondiente decreto. 
Hasta ahora, no lo ha hecho y, 
por los rumores que llegan de 
unos y otros lugares, parece que 
no existe mucho interés en cum
plir, con la rapidez necesaria, el 
mandato de la sentencia judicial. 
En otras provincias españolas 
también se tienen que llevar a 
cabo elecciones parciales.

Uno, que no está muy docu
mentado en cuestiones legales, 
se pregunta, como ciudadano 
corriente de la calle, si los acuer
dos que se toman en el Ayunta
miento de Mombeltrán tienen 
validez, si la alcaldesa está auto
rizada para firmar, si los propios 
señores concejales —pertene

cientes a Coalición Popular, 
PSOE y CDS e Independientes—, 
representan a los ciudadanos de 
la Villa, o no. Porque una cosa es 
cierta: las elecciones mediante 
las cuales accedieron al Ayunta
miento no son válidas. 0 sea, que 
ni los concejales son concejales 
ni la alcaldesa es alcaldesa. Eso, 
al menos, es lo que uno entiende. 
Porque en una democracia, la 
representación política sólo se 
obtiene por el voto de los electo
res. Y en el caso que nos ocupa, 
la justicia ha dicho que hay que 
celebrar nuevas elecciones por
que las que tuvieron lugar hace 
año y medio no valen ya quedas 
irregularidades cometidas en
tonces las hacen nulas. 0 sea, 
que Mombeltrán tiene un Ayun
tamiento que uno no sabe a 
quién representa.

Precisamente hoy, aniversario 
de la Constitución, resulta más 
incongruente el que, por los mo
tivos que fuere, no se respete la 
legalidad. En algo pequeño, efec
tivamente, porque el que en 
Mombeltrán no se hayan convo
cado elecciones, como indica la 
sentencia de la Junta Electoral 
Central, no conllev? ningún gra
ve trauma para la vida política 
española. Pero uno piensa que 
también en Ias cosas pequeñas, 
en los aconteceres diarios, hay 
que demostrar el más estricto 
respeto a las normas de derecho.

JOSE MANUEL SERRANO

Ninguna ciudad española- 
puede disputar a Avila el mere
cido título de Palacio de Invier
no. Sus bajas temparaturas inverna
les son recogidas diariamente 
por los servicios meteorológi
cos nacionales y dadas profu
samente a conocer por todos 
los medios de comunicación a 
España entera. Pues bien, ante 
esta realidad incuestionable, 
los abulenses callan, se cruzan 
de brazos, y a lo más, sonríen 
las bromas o chascarrillos que 
sobre el tema hacen el resto de 
los españoles. Cierto es que, 
hasta hace pocos años, el frío 
constituía un incómodo ene
migo al que era difícil comba
tir, pero hoy en día ia vesti
menta y calefacción han hecho 
variar subtancialmente esta si
tuación. Si Avila alberga el frío, 
los abulenses deben venderloy 
han de dar a conocer a todos 
los compatriotas que el frío de 
Avila es sano. No preocupe 
reconocerlo y vender que Avila 
es Palacio de Invierno, pues 
lógicamente y por ello, es Refu
gio del Verano.

No existe mejor marco en 
toda España que el de Avila 
para anunciar cuantos artícu
los se confeccionen o fabrican 
para las épocas invernales. Al
gunas de sus mansiones seño
riales y carentes de utilización 
en la actualidad, forman un 
conjunto básico con sus es,- 
tructuras para acoger con toda 
dignidad e idoneidad la más 
variada gama de presentacio
nes, exhibicionés o exposicio
nes; las obras de reparación y 
reforma para adaptar estos in
muebles a las nuevas necesi
dades de su uso en estos me-

Por ANGEL 
nesteres, serían ciertamente 
rentables.

Los pocos más de cien kiló
metros que separan a la ciudad 
abulense de la capital de Espa
ña y debido a los modernos 
medios de transporte, han 
puesto Avila a las puertas de 
Madrid, y aunque si bien es 
verdad que ambas ciudades es
tán juntas, no se puede preten
der hacer de Avila un pequeño 
Madrid, pues son realidades 
diferentes y a cada una corres
ponde un enfoque distinto de su 
turismo. Al visitante que se 
acerca a Avila no se le puede 
ofrecer la lujosa y animada dis
coteca o el exótico “night club”, 
ya que no es posible mantener 
comercialmente estas activida
des en Avila, y además no es lo 
que busca o espera encontrar 
el turista. Se le debe ofrecer 
simplemente la ciudad y todas 
las posibilidades que encierra. 
Avila, en el plano artístico tie
ne todo tipo de oportunidades, 
pues constituye por sí misma 
un perfecto estudio para el 
desarrollo de la pintura, escul
tura, literatura, poesía, música, 
danza, etc. Si se logra despertar 
entre los abulenses la afición y 
el amor por las artes, se atraerá 
a sus representantes haciéndo
les sentirse como pez en el 
agua. Es necesario hacer de 
Avila un aula de conferencias 
de los más yariados temas. Los 
abulenses deben tratar por to
dos los medios de romper el 
aislamiento de su ciudad con 
respecto a Madrid. Han de indi
vidualizar su visita. El turismo 
que acercan en la actualidad 
las agencias a Avila, lo hace 
con prisas, podríamos decir

SANCHEZ DE LA CRUZ 
que se trata de la “visita del mé
dico”. Avila cuenta con itine
rarios y posibilidades propias. 
Es posible establecer un genui
no y grato recorrido por tierras 
abulenses para un fin de se
mana completo, partiendo de 
Madrid. La carretera que une 
El Escorial con Avila es una 
nueva y poco frecuentada ruta 
pintoresca de acercamiento a 
Madrid.

La gastronomía abulense 
mitiga el frío; una abundante 
comida en Avila deleita el pala
dar y no engorda, pues la pure
za de su aire y clima ayudan a 
consumir las calorías ingeridas 
en demasía. Comer en Avila es 
llamar a las puertas de la histo
ria de Castilla y que éstas se 
abran de par en par. Saborear 
unos pipos o judías blancas 
con chorizo, una sopa castella
na, o cualesquiera de los natu
rales primeros platos abulen
ses, seguidos de un chuletón 
de ternera del Valle de Amblés, 
tostón o cordero asado, o unas 
frescas y exquisitas truchas de 
los ríos abulenses, todo ello 
regado con vino de Cebreros, 
constituye sin lugar a dudas un 
apetitoso y saludable conoci
miento de Avila. Si la prepara
ción y servicio de una cena 
medieval supone un excesivo 
costo, organícese algo más 
sencillo, pero átrayente por no 
rutinario. La mesa camilla, tan 
íntima y familiar, supone por 
desusada un apropiado atracti
vo del pasado: una comida a su 
alrededor posibilita la confi
dencia y amistad.

Si dormir en Avila es un 
auténtico relax, su despertar es 
bonita manera de comenzar el 
día.

¿Qué pasa con el 
Conservatorio?

Reunida en Asamblea General 
el 29 de noviembre de 1984, en el 
Salón de Actos de la Caja Rural 
de Avila, la Asociación de Padres 
de Alumnos del Conservatorio 
de Música “Tomás Luis de Vic
toria”, por unanimidad acuerda 
elevar a los medios de informa
ción pública, un documento, en 
el cual se expongan las vicisitu
des por las que pasa dicho orga
nismo de enseñanza musical en 
Avila, y así sirva'para conoci
miento de las mismas, a todos los 
ciudadanos. En dicho documen
to se expone lo siguiente;

1 .°) El Conservatorio “TOMAS 
LUIS DE VICTORIA” es oficial y 
reconocido, pero no estataliza- 
do, pese a las promesas de hacer 
las debidas gestiones ante la 
Administración, por el Sr. presi- 
dente del Patronato, que rige, 
desde su fundación, los destinos 
del Conservatorio.

Actualmente siguen sin apro
bación definitiva los Estatutos 
elaborados en 1979 y que están 
contemplados en dicho proyecto.

En el aludido proyecto de 
Estatutos, y en su capítulo IV), 
artículo 11, apartado h). se dice 
que tendrán derecho a represen
tar a la Asociación dos miem
bros de la misma en el Patronato.

Esta inclusión, es evidente 
que haya sido redactada, pues 
además de la aportación moral y 
dedicación de sus miembros, pa

ra el logro óptimo de.la enseñan
za de la música en Avila, existe la 
económica, como se colige de la 
aportación de las cuotas men
suales de cerca de 400 alumnos 
en el curso 1984-85,

2,°) Por parte de la Asociación 
de Padres de Alumnos, se han 
cursado dos informes al Sr. pre
sidente del patronato, ambos sin 
contestación; así como varias 
visitas al limo. Sr. director pro
vincial del Ministerio de Educa
ción y Ciencia. El silencio ha 
sido la respuesta a estas gestio
nes protocolarias, que obligada
mente tiene la Asociación con 
las citadas personalidades.

3 .°) En estos trámites se daba 
cuenta y se exponía que en el 
curso 1984-85, como conse
cuencia de las obras que vienen 
realizándose en el edificio de la 
Escuela Aneja de E.G.B., donde se 
imparten las clases, se hayan 
reducido el número de aulas, de 
5 a 4, en desacuerdo con el incre
mento habido de alumnado. Ello 
ha redundado en el retraso en la 
iniciación del curso lectivo, así 
como en algunas asignaturas ha 
supuesto reducción en su hora
rio, hasta llegar éste a represen
tar el 50 %.

Todo esto se ve agravado 
las deficiencias que implican el 
normal des'‘''roíio^ tales corno 
falta de temperatura adecuada 
en las aulas, carencia de material 
didáctico necesario, escasez de 
mobiliario, etc. También ha de 
contemplarse. en pasillos y au
las, la ocupación de parte de su 

superficie por material de dese
cho escolar, que hace aún más 
incómoda la permanencia y trán
sito a profesores y alumnos.

4 .°) Se nos ha comunicado de 
manera oficiosa que las aulas 
utilizadas por el Conservatorio, 
en el edificio de la Escuela Ane
ja de E.G.B., después de las vaca
ciones navideñas, deberán ser 
ocupadas en horario de 3,30 a 
5,30, todos los viernes, para reali
zación de trabajos manuales y 
expresión artística por los alum
nos de dicho Centro.

Entendemos que la argumen
tación horaria no supone en mo
do alguno interferencias para el 
desarrollo del programa 
que se nos ha explicado, 
pues de todos es sabido que 
la enseñanza musical se viene 
realizando, una vez que queda 
libre el mencionado Centro de 
E.G.B. por sus alumnos.

5 .°) Como consecuencia de lo 
expuesto en el punto anterior, se 
nos ha sugerido la posibilidad de 
trasladar el Conservatorio de 
Música, al antiguo edificio de 
Maestría Industrial, para el que 
existe el proyecto de que funcio- 
¡li- n un futuro inmediato, co
mo Cernió Je Formación Poliva
lente. De ello SÍ' desprende que 
la solución que se noó J. , ''n- 
trever crearía una situación mas 
compleja y'delicada que la que ac- 
actualmente . 'ue planteada el 
Conservatorio.

Aquí, sí pudiera darse “la in
compatibilidad de horarios” y la 
coeKisiencia fíe diversas ense

ñanzas, tan poco afines como la 
música daría origen a una serie 
de molestias, que serían atenta
torias para el normal desarrollo 
para el que se va a destinar dicho 
Centro.

6 .°) No podemos dejar de re
saltar, aunque nos cause pesar el 
denunciarlo, la nula prestación 
de la gerencia del Patronato, car
go que entendemos debería ha
ber sido el nexo o unión con la 
Asociación y, que por motivos 
que desconocemos, ha conduci
do al estado de crisis expuesto 
en apartados anteriores.

7?) De lo expuesto y dado el 
incremento qüe en la enseñanza 
musical se viene observando, así 
como los deseos de esta Asocia
ción, para que nuestro Conserva
torio de'Avila tenga la expansión 
y desarrollo que viene marcada 
por el devenir de los aconteci
mientos, tales como el acerca
miento cada vez más tangible a 
Europa, creemos se impone que 
la enseñanza abarque a otras 
familias instrumentales (cuerda, 
madera, viento, etc.), y por tanto 
recabamos del Patronato y de los 
medios oficiales, se consiga la 
implantación de un edificio o 
local, única y exclusivamente 
dedicado a la música, con las 
debidas garantías inherentes pa
ra dicha enseñañza, como pue
dan ser principalmente una ade
cuada insonorización, así como 
la ampliación de profesorado 
que pueda atender las exigen
cias expuestas.

Para ello, indudablemente, de

be tenderse a la EST^VTALIZA- 
CION; con lo cual se lograría 
mejoras de todo tipo, primordial
mente, las que atañen a la remu
neración y seguridad en el em
pleo del profesorado, que hoy en 
día lamentablemente no se co
rresponden con el entusiasmo y 
profesionalidad que vienen de- i 
dicando a los alumnos de músi
ca en Avila.

Con ello, no se pretende que el 
Patronato, verdadero mecenas y 
entusiasta impulsor de la ense
ñanza musical en esta ciudad, 
quede al margen de la vida del 
Conservatorio, ya que puede se
guir dedicándose con el mismo 
afán en múltiples facetas, tales 
como creación de premios finde 
carrera, contrataciones de con
ciertos, que signifiquen supera
ción y enseñanza para nuestros 
alumnos, creación de becas, etc.

El presidente, Antonio Pas
cual García.

Poca luz
He oído, en un comentario 

entre varias personas, que se van 
a quitar las farolas de la calle San 
Segundo, o del “paseo marítimo”, 
que es como algunos llaman a 
este lugar. Yo no sé si en su lugar 
pondrán otras o quedarán la ca
lle a oscuras, porque Avila es una 
ciudad que no destaca, precisa
mente, por su luz artificial, por- ; 
que hasta los focos de la muralla 

’ están averiados en muchos lu- -^ 
gares.

Pedro Ruiz García
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El próximo sábado, 
organizada por 
APYBA

VI Gala de la 
Peluquería 
Abulense

La “VI Gala de la Peluque
ría Abulense”, organizada por 
la Asociación Provincial de 
Peluquerías y Belleza Abu
lense (A.P.Y.B.A.), se va a cele
brar el próximo día 8 de di
ciembre a las 6 de la tarde, en 
el Salón de Actos de la anti
gua A.I.S.S.

En su transcurso se hará 
una exhibición de peinados a 
cargo de la familia “Loreal” y 
su equipo “Rizos”, conocido 
ihternacionalmente y un des
file de modelos de piel a 
cargo de la prestigiosa firma 
abulense “Peletería Martín”. 
En el entreacto de la fiesta se 
sorteará un chaquetón de 
piel, donado a A.P.Y.B.A., por 
la citada firma colaboradora.

Tras la exhibición, a las 10 
de la noche, se celebrará una 
cena de hermandad en el Res
taurante "Copacabana” de 
nuestra capital, donde se en
tregará un regalo como re
cuerdo de la VI Gala de Pelu
quería y se sortearán otros 
donados por diversas casas 
comerciales, instituciones y 
entidades bancarias, entre 
ellos un chaquetón más. El 
acto será presentado por el 
director de Radio Cadena Es
pañola en Avila, nombrado 
peluquero mayor, Gonzalo 
González de Vega y Pomar.

El presidente de la Junta 
Directiva de la Asociación 
Provincial de Peluquerías y 
Belleza Abulense (A.P.Y.B.A.), 
Julián Rofso Alvaro, que nos 
ha confirmado estos datos ha 
querido agradecer la colabo
ración de las firmas comer
ciales aludidas e invitar a 
cuantas personas deseen 
unirse a la fiesta, pudiendo 
retirar las entradas en la-sede 
de la asociación, la F.A.E., en 
la AISS o en el propio restau
rante en .el momento de la 
cena. “Estamos muy ilusio
nados —ha declarado— con 
esta gala, que ya es la VI que 
celebramos y deseosos de 
que puedan asistir cuantas 
más personas mejor, ya que 
aunque el local no es de una 
gran capacidad, se procurará 
que dé cabida al mayor nú
mero de personas posibles. 
Creo que la casa Loreal y el 
equipo de Rizos son de una 
gran categoría, reconocidos 
en toda España y aún fuera de 
nuestras fronteras, como 
ocurre con Peletería Martín, 
que ya el año pasado dejó 
constancia de su gran cali
dad".

El día 13, en el Salón del Asocio

Conferencia de Fernández Blanco sobre 
la ‘incapacitación y tutela del deficiente”

Fernando Luis Fernández 
Blanco, secretario adjunto para 
Europa de la Asociación Interna
cional de Defensa Social, va a 
pronunciar una conferencia el 
próximo jueves día 13, sobre la 
“Incapacitación y tutela del defi
ciente”.

La conferencia, que ha sido 
organizada por PRONISA: tendrá 
lugar en el Salón de Actos del 
Asocio de Avila, a las 8 de la 
tarde.

Con motivo de las fiestas navi
deñas, el presidente de PRONI
SA, Manuel Ventero ha hecho

Tras la adquisición de Radio-80

Antena-3 dispondrá de 3 canales en Avila
Podría intentar

La emisora local de Antena-3 
va a contar en Avila con tres 
canales, tras haberse firmado la 
adq,uisición de la Cadena de Ra
dio-80 por parte de Antena-3. 
según confirmó el presidente de 
esta cadena. Rafael Jiménez de 
Parga. Aunque por el momento 
se desconoce el sistema de emi
sión que se empleará, es sabido 
que la cadena que dirige Manuel 
Martín Ferrand pidió instalar el 
segundo canal en la localidad 
abulense de Arenas de San Pedro 
para dar cobertura al Valle del 
Tiétar. El Ayuntamiento arenen
se. en su momento, dió el visto

2.116 y 1.121, números 
premiados

Sorteados los 
premios 
extraordinarios de 
la VII Asamblea 
de Donantes

Se ha celebrado el sorteo de 
regalos extraordinarios de la VII 
Asamblea de Donantes de San
gre. desarrollada recientemente 
en el Salón de Actos de la Caja 
Rural Provincial, como ya infor
mamos en su momento.

El reloj de pared, obsequio de 
la propia Hermandad de Donan
tes de Sangre de Avila ha corres
pondido al donante con carnet 
número 2.116. La cesta de Navi
dad, obsequio de la Cafetería del 
Hospital de la Seguridad Social, 
ha correspondido al carnet de 
donante número 1.121.

En la cena de la asamblea 
fueron sorteados numerosos re
galos entregados por diversas 
firmas y casas comerciales abu
lenses. 

público un saludo de agradeci
miento en nombre de los niños 
que la asociación acoge. El salu
do dice:

“Entramos en unas fechas en 
las que los hombres nos acerca
mos más que de ordinario y pre
tendemos exteriorizar nuestros 
buenos sentimientos, cuando lo 
lógico sería que ésta fuera nues
tra norma de comportamiento.

Aceptando, sin embargo, la 
realidad y aprovechando la oca
sión que nos brinda la Navidad, 
en nombre de la Junta Directiva 
y en el mío propio, deseo testi

car una emisora en
bueno y ofreció apoyo incondi
cional; pero al parecer, el Depar
tamento correspondiente de Pre
sidencia del Gobierno no autori
zó la ubicación de la emisora 
privada en la zona del Valle del 
Tiétar. Ahora podría intentarse 
de nuevo llevar a cabo el proyec
to de acercar la Frecuencia Mo
dulada a esta importante zona de 
la provincia de Avila. Antena-3 
inició su andadura en nuestra 
capital con una emisora instala
da en octubre de 1982, amplián
dola posteriormente con-su se
gundo canal musical.

Cena homenaje 
al general 
Lucinio Pérez 
García

Un grupo de amigos abu
lenses del general intendente 
general del Ejército Lucinio 
Pérez García, está organizan
do una cena homenaje, con 
motivo de su paso ala reserva 
activa, que consistirá en una 
cena a celebrar la próxima 
semana en el Hotel Palacio 
Valderrábanos.

Como se sabe, el general 
Lucinio Pérez fue director de 
la Academia de Intendencia y 
durante el tiempo que perma
neció en Avila, al frente de 
ese centro de enseñanza mili
tar, hizo numerosas amista
des entre los abulenses. Pos
teriormente h^ regresado en 
numerosas ocasiones a nues
tra ciudad para asistir a los 
actos militares y civiles que 
se han celebrado con distin
tos motivos. 

moniarle nuestra gratitud por la 
colaboración que nos presta, sea 
cualquiera la naturaleza de la 
misma. '

Nuestros beneficiarios direc
tos (los, deficientes mentales) 
no tienen, por desgracia, la posi
bilidad de expresar este agrade
cimiento. pero sí quienes esta
mos dispuestos a defender su 
derecho a una vida digna.

Que disfrute de una feliz Na
vidad en compañía de su familia 
y que el año 1985 venga para 
Vd. y los suyos cargado de ven
turas y prosperidad”.

el Tietar
Las negociaciones para la ad

quisición de Radio-80 por Ante
na-3 se iniciaron hace un año y 
aunque hubo un momento en 
que parecieron romperse, poste
riormente prosiguió el acerca
miento a través de la emisión por 
parte de Radio-80 del programa 
que preside y dirige José M,® García, 
hasta que finalmente han llega
do al acuerdo entre las dos emi
soras d'e frecuencia modulada 
que convierten a la cadena de 
Martín Ferrand en la más impor
tante de las de radio privada 
existentes ahora en España.

Facultad de Medicina 
de Salamanca

Sesión Clínica
Mañana viernes, a las 7 de la 

tarde, va a tener lugar la acostum
brada sesión clínica, que dará 
comienzo a las 13 horas en el 
aula de la 1.® planta del Hospital 
Clínico Universitario.

En la sesión se presentarán 
casos sobre “Doble tumoración 
divestiva”, por el doctor F. Do
mínguez Moronta, de Patología 
Médica y el doctor J.I. Paz Bouza, 
de Anatomía Patológica. Tam
bién sobre “síndrome diarreico”, 
por el doctor 1 Herráez, de Patolo
gía Médica.

Controles de 
alcoholemia

Se participa que durante el 
próximo fin de semana, que 
comprende los días 7.8 y 9 de 
diciembre, podrán encontrar
se controles preventivos de 
alcoholemia en las carreteras 
de la provincia.

La Constitución
Seis años se cumplen ya 

desde la aprobación de nues
tra Constitución, un seis de 
diciembre de 1978. con el 
voto mayoritario de los espa
ñoles, que la habían conquis
tado en la lucha por un régi
men democrático y el resta
blecimiento de las libertades 
ciudadanas. Quienes enton
ces temían que pudiera pro
ducirse una catástrofe —siem
pre hay temores de la liber
tad— han de reconocer hoy 
que la Constitución Española 
ha sido el cauce adecuado 
para el ejercicio de los dere
chos políticos y sindicales, la 
alternacia de los partidos en 
el poder para que los españo
les nos demos el gobierno 
que voluntariamente quera
mos; el respeto a las ideolo
gías; el reconocimiento de 
España como un país demo
crático, protector de los dere
chos humanos e integrado en 
las organizaciones interna
cionales que los respetan, et
cétera, la posibilidad en defi
nitiva de hacer que todas las 
facultades que el nacimiento 
como seres libres nos con
fiere..

Cierto que hay dificultades 
en el camino, porque no vivi
mos en una isla utópica don
de todo funciona a la perfec
ción. Si nosotros mismos a 
veces estamos en desacuerdo 
y conflicto con lo que deci
mos o hacemos, con la propia 
familia o el grupo más redu
cido del que formamos parte, 
es lógico que en colectivo 
mucho mayor existan dis
funciones, desacuerdos y po
lémicas, a veces agrias. Nada 
tiene la culpa, que no sean las 
propias limitaciones huma
nas, multiplicadas y proyec
tadas sobre la sociedad en 
que vivimos. Cargar la causa 
de los males a la ley aceptada 
libremente pensar que el te
rrorismo, por ser el más grave 
de los problemas o el paro, 
son fruto de la libertad demo
crática, no es otra cosa que 
desconocer la naturaleza y la 
limitaciones de toda obra del 
hombre, deseosa de perfec
ción, por sus imperfecciones. 
Porque si ciertamente la 
Constitución no puede resol
ver todos los problemas y 
mucho menos las exigencias 
de quienes se situán al mar
gen de ella, también lo es que 
deja las puertas abiertas a 
que se resuelvan en su seno.

Maximiliano

VENTA DE PISOS
1.’CALIDAD Y CENTRICOS 
LLAVE EN MANO

S

Información
S. Pedro Bautista. 5
Dr. Fleming, 24

FACILIDADES 
A CONVENIR

MULTl«í TIENDA

RAFAEL MARIN PEREZ
Médico Dentista

Consulta: Alfonso de Montalvo, 1. Avila. Telf.: 22 66 78
Tardes de 5 a 8

PREVIA PETICION DE HORA
C.IVI. n.° 43

Gabinete 
Electrorradiológico

F. TOME 
BUSTILLO

Catedral, ll.Teléf.21 1920 
Hora de consulta de 9 a 14.

VP-1

MCD 2022-L5



Avila EL DIARIO DE AVILA/Jueves, 6 de diciembre de 1984/Página 4 E

Acuerdos unánimes en el primer Pleno tras el pacto municipal

156 millones de pesetas para obras
Se destinarán 70 millones al matadero y se construirá un centro de E.G.B. en La Toledana

Avila. Maximiliano Fernández

El Pleno del Ayuntamiento 
reunido anoche en el Salón de 
Sesiones aprobó un presu
puesto de inversiones de 156 
miñones de pesetas para la 
realización de diversas obras, 
de las que las más importantes 
son las de adaptación del Ma
tadero Municipal, con un pre
supuesto de 70 millones de pe
setas, las de la Plaza del Rollo, 
con 14, calle Jesús del Gran 
Poder ( 11,5 millones) y mecani
zación de oficinas municipales 
(10 millones). Otras obras apro
badas en este Pleno, primero 
tras el pacto municipal, que no 
duró más de 10 minutos, han 
sido las del Parque Móvil de 
Policía (3,87), calle Dulcinea 
(2,57), calle Toboso (2,98), calle 
La Parrilla (4,50), Toros de Gui
sando (3,67), calle Príncipe Don 
Juan (1,04) y plaza del Ejército 
(3). En 31 millones de pesetas 
se han presupuestado las obras 
de la plaza de Juan Jorge, calle 
de Juan Jorge-Bajada de Berro
cales, calle de San Benito, calle 
de Don Quijote, Plaza de San 
Benito, calle de La Paz, calle de 
Santiago, Travesía de La Paz, 
calle Cruz de Borgoña, calle 
Maestros, calle Corrales, calle 
Cruz de la Victoria, calle Yugoy 
Flechas y calle de Cervantes. 
En el capítulo de ingresos para 
la realización de estas obras 
destacan, según los datos que 
nos facilitó el presidente de la 
Comisión de Hacienda, Enri
que Ventero, una subvención 
de 20 millones de pesetas, con
tribuciones especiales por va
lor de 17 millones, un présta
mo de 114 millones y una venta 
de bienes por valor de 3 millo
nes, quedando un superávit de 
1,4 millones de pesetas. El pre
supuesto ordinario, según los 
datos del presidente de la Co
misión de Hacienda ya que en 
el Pleno no se citaron, ha que
dado cumplido en 700 millo
nes de pesetas, habiéndose he
cho economías para el recono
cimiento de créditos de geren
cias anteriores.

Con los acuerdos previos habrá menos debate y menos público. LUMBRERAS

INTERVENCION MUNICIPAL

El capítulo de lo económico, 
0 de intervención municipal, 
abarcaba los puntos 4 al 15, que 
fueron aprobados conjunta
mente y por unanimidad. El 
desglose quedó hecho en: re
conocimiento de créditos por 
obras, servicios, suministros y 
obligaciones contraídas, al 
31-12-83 para el Conservatorio 
Elemental de Música, aproba
ción definitiva del expediente 
de modificación de créditos 
números 2 y 3 del Presupuesto 
Ordinario de 1984, expediente 
de modificación de créditos 
número 1 del Presupuesto del 
Conservatorio de Música, apro
bación definitiva del Presu
puesto de Inversiones de 1984, 
aprobación provisional del ex
pediente de modificación de 
crédito número 1 del Presu
puesto de Inversiones de 1983, 
aprobación provisional de las 
Cuentas Generales del Presu
puesto Extraordinario de Li

quidación de Deudas al 31-12- 
78, aprobación provisional de 
la Cuenta General del Presu
puesto Extraordinario del Mer
cado regional de Ganados, pró
rroga para 1985 de las tablas de 
valores unitarios del valor co
rriente en venta de los terrenos 
del término municipal e impo
sición de contribuciones espe
ciales para las obras de urbani
zación a realizar a través del 
Presupuesto de Inversiones.

CONSTRUCCION DE UN 
CENTRO DE E.G.B. EN LA 
TOLEDANA

Otro punto importante del 
orden del día, aprobado por 
unanimidad, como los anterio
res, fue el de destino de terre
nos del Ayuntamiento en La 
Toledana, de 4.550 y 4.000 me
tros cuadrados para .la .cons
trucción de un centro de E.G.B.

Se propuso en el segundo 
punto del orden del día la de
nominación de las calles de Si

mancas, Tordesillas, Prado 
Sancho y Pasaje Carmona, en la 
urbanización Prado Sancho, 
tras haberse visto el escrito del 
Ministerio de Transportes, Tu
rismo y Comunicaciones. Y se 
aprobó igualmente la Modifi
cación de usos de la zona 5-A 
del Plan General de Ordena
ción Urbana, al no haberse 
presentado reclamaciones en 
el plazo de exposición al pú
blico.

El Pleno al que no asistieron 
Jesús Terciado y Luis Lozano 
Resina, concluyó con unas pa
labras del alcalde con las que 
invitaba a todos los miembros 
de la Corporación a asistir al 
acto celebrado a las 11,30 de 
esta mañana para conmemorar 
el Día de la Constitución.

TODOS SATISFECHOS DE LA 
NUEVA MARCHA DEL 
AYUNTAMIENTO

Lo novedosa en el Pleno de 
ayer, al margen de los temas 

aprobados, que sí fueron im
portantes, fue el acuerdo uná
nime de todos los grupos polí
ticos, que ahorró intervencio
nes y permitió que fuera apro
bado todo en el plazo de 10 
minutos. En las declaraciones 
que hicieron los portavoces a 
EL DIARIO DE AVILA el deno
minador común era la satisfac
ción.

Mario Galán, alcalde de la 
ciudad, y portavoz del Grupo 
Popular, señaló: “los temas es
tán muy tratados desde el mo
mento de su nacimiento, por lo 
que el Pleno se convierte en un 
requisito legal. Creo que es un 
avance y una agilización de 
todos los trámites municipales 
de los que quien más se benefi
cia es el pueblo de Avila. Es de 
suponer que en algún momen
to haya desacuerdos; pero tam
poco sería de extrañar que no 
siempre hubiera unanimidad. 
Yo quiero destacar la aproba
ción de los temas económicos 
en el Pleno de hoy, que permite 
poner todas las cuentas al 31 
de diciembre.del 84, sin olvidar 
que uno de los objetivos de la 
Comisión de Hacienda es que 
los proveedores puedan cobrar 
puntualmente.

Por su parte, José Luis Bláz
quez Canales, portavoz del PSOE, 
declaraba: “La mayoría de los 
plenos, al venir pactados todos 
los proyectos antes de pasarlos 
a los órganos decisorios, serán 
rápidos, porque se han debati
do en Comisiones. Los de este 
Pleno, por ejemplo, los debati
mos el martes de 5,30 a 10,30 de 
la noche en el trabajo de mayor 
discusión.

Por su parte el portavoz del 
CDS, Pedro García Burguillo, 
señalaba: “Creo y espero que 
los plenos sucesivos se desa
rrollen más o menos como el de 
hoy porque el debate se tiene 
en las Comisiones. Es admisi
ble que haya discrepancias en 
los temas puntuales y más im
portantes, pero lo lógico es que 
las traigamos resueltas.

Núñez Astray disertó sobre los daños por incendios
Francisco Núñez Astray, di

rector técnico de ITSEMAP pro
nunció ayer en el Centro del 
Instituto Tecnológico de Seguri
dad MAPFRE una conferencia 
sobre la seguridad de incendios 
en España, daños humanos que 
se producen en los incendios (el 
80 % de los muertos en incen
dios se originan dentro de las 
viviendas y de ellos el 20 % son 
menores de 5 años y el 40 % 
mayores de 65). Las pérdidas 
directas de los incendios supe- 

ran, según expuso el conferen
ciante, el 0,3 % del Producto 
Interior Bruto, alcanzando unos 
60.000 millones de pesetas. Ade
más hay otra serie de problemas 
creados por los incendios, como 
el de las lesiones, invalidez total, 
cierres de empresa con la consi
guiente pérdida de puestos de 
trabajo, deterioro ecológico 
cuando se trata de incendios 
forestales (en 1981 se perdieron 
en España 300.000 hectáreas), 
etcétera.

En la parte positiva de la char
la, se refirió a la influencia en los 
incendios de las reglamentacio
nes y de la I Semana de Preven
ción de Incendios para sensibi
lizar a la Opinión Pública sobre 
este tema y à las investigaciones 
que se llevan a cabo en nuestro 
país a través del Instituto y Uni
versidades.

Esta tarde proseguirá la Se
mana de Prevención de Incen
dios, con una charla a las 7 en el 
Colegio de Aparejadores.

o

El conferenciante Núñez Astray, en primer término. LUMBRERAS
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El profesor Gonzalo Ruiz Zapatero durante su intervención. Muchos asistentes ai curso sobre Introducción a la Prehistoria y Arqueología Abulenses. LUMBRERAS 
LUMBRERAS

Los yacimientos de Las Cogotas y
Sanchorreja, muy importantes
Ruiz Zapatero disertó sobre la Edad del Bronce y transición a la del Hierro
Avila. Antonio Ribas

El profesor de la Universidad 
Complutense de Madrid, Gon
zalo Ruiz Zapatero, puso de 
relieve anoche el interés que 
tienen los trabajos de investi
gación que se realizan actual
mente sobre los materiales ex
traídos en los hallazgos ar
queológicos de Las Cogotas y 
de Sanchoneja, para poder lle
gar a un mejor conocimiento 
de unas épocas remotas que, 
hasta ahora, se presentan un 
tanto confusas.

En esta segunda conferencia 
del Ciclo "Introducción a la 
Prehistoria y la Arqueología 
Abulenses”, con tanto acierto 
organizado por el Centro Aso
ciado de la Universidad Nacio
nal de Educación a Distancia 
en Avila, de la Fundación Pú- 
blica“Santa Teresa” de la Dipu
tación Provincial abulense, el 
profesor Ruiz Zapatero, —que 
fue presentado por la profesora 
de Prehistoria e Historia Anti
gua de la UNED, y coordinado
ra de este ciclo— disertó sobre 
"La edad de Bronce y la transi
ción a la de Hierro en Avila”, 
ante un auditorio nutrido, que 
llenaba el amplio salón de ac
tos de la Cámara Oficial de Co
mercio e Industria.

Su conferencia, ilustrada 
con profusión de datos y cro
nologías, tuvo numerosos pun
tos de contacto con la pronun
ciada el día anterior dentro de 
este mismo ciclo.

Inició su intervención ha
ciendo notar los problemas y 
dificultades que surgen al pre
tender exponer el tema de la 
misma, para circunscribirle a la 
provincia de Avila dentro de 
los límites actuales, señalando 
después la escasa actividad in
vestigadora existente, sobre to
do en cuanto se refiere a la 
Edad del Bronce, porque la 
Prehistoria sólo se conoce to
davía, de una forma superficial 
en Avila, aunque ahora parece 
que "están cambiando las co
sas” a esté respecto.

ESCASEZ CUALITATIVA Y 
CUANTITATIVA

Efectivamente, en la provin
cia de Avila solamente existen, 
apenas, tres o cuatro yaci
mientos excavados, lo que su
pone un balance de escasa 
valoración no sólo cualitativa, 
sino también cuantitativa.

Acto seguido, pasó a referir
se al desarrollo de las culturas 
de la Edad del Bronce y afirmó 
que la Epoca Paleolítica ofrece 
también datos bastante esca
sos. tras aludir a posibles ra
zones sobre despoblamientos, 
etc. sé refirió al Neolítico me- 
seteño, que según el disertan
te, presenta también un gran 
desfase respecto ^1 Neolótico 
mediterráneo. Respecto a es
tos, afirmó que se sabe que los 
grupos neolíticos de Andalu
cía. debieron introducir la ga
nadería y la agricultura en las 
zonas meseteñas y que, aun
que no hay vestigios, se supone 
que tuvieron que pasar por la 
provincia de Avila.

Siguiendo un orden cronó- 
lógico, habló después de las 
primeras repoblaciones que 
aparecen representadas por el 
fenómeno megalítico, del que 
hay -constancia en las zonas 
zamorana y salmantina, pero 
no en la zona central.

En lo que se refiere a Avila, 
los que más interesan son esos 
focos zamorano-salmantinos, 
que se inician hacía los años 
2500 a. de C. y perduran hasta 
el 2000 ó 1800 a. C. En esta zona 
los conocimientos que se tie
nen guardan relación con los 
enterramientos, pero, de los 
poblados, hay escasa informa
ción. No obstante, en lo que se 
refiere a Avila, aunque no se 
conocen vestigios, ello no 
quiere decir que no haya influ
jos de la zona Occidental que 
se detecten en algunos pobla
dos abulenses, como los de 
Muñogalindo, Cerro Hervero, 
próximo a la capital, el poblado 
cercano a Sonsoles o el de 
Diego Alvaro. Se trata de pobla
dos de altura, tipo castreño.

Estos pobladores debieron vi
vir en simples cabañas o cho
zas de planta circular, cons
truidas con adobes, como pa
rece deducirse, por ejemplo, en 
el Cerro Hervero. A este respec
to, dijo que, la situación de 
estos poblados de altura, de la 
provincia abulense, de econo
mía ganadera, debió prolon
garse hasta el año 1800 a. de C.
LA CULTURA CAMPANIFORME

Pasó después a referirse a la 
cultura campaniforme, llama
da así por estar representada 
por un vaso en forma de cam
pana invertida, y cuyo conoci
miento nos viene dado por los 
enterramientos —individuales 
a diferencia de la época ante
rior en que eran colectivos— y 
ajuares funerarios de estos po
bladores.

Fue en esta parte de la con
ferencia cuando el disertante 
complementó la misma con la 
proyección de interesantes 
diapositivas, para mostrar va
sos, cazuelas, cuencos y otros 
bellos ejemplares arqueológi
cos de esta cultura, en la que 
existían metalúrgicos expertos 
batidores, no solamente del co
bre, sino también del oro. Tam
poco estos hallazgos son nu
merosos en Avila y proceden 
de excavaciones, más que in
tencionadas, de carácter ca
sual, como los enterramientos 
de Pajares de Adaja. Sin embar
go, existen datos que hacen 
sospechar que, los pobladores 
campaniformes, no. penetraron 
de forma masiva en la provin
cia de Avila.

Avanzando en su diserta
ción, el conferenciante pasó a 
referirse a la etapa del bronce 
final, definida como “Cogotas- 
1”, señalando varios datos de 
orden cronológico relaciona
dos con esta fase post-campa- 
niforme en la provincia abu
lense, bien representada en el 
yacimiento del Cristo de Car
deñosa, —que puede ser fijado 
en el siglo VI a. de C.— no 
suficientemente valorado has

ta que, recientes trabajos, han 
revelado su auténtica impor
tancia.
ESPERANZA EN LOS VALIOSOS 
APORTES DE JOVENES 
INVESTIGADORES

Aludió también a la fase re
presentada por los yacimientos 
excavados en Zorita de los Mo
linos, con el hallazgo de cerá
micas características.

A este respecto, al referirse a 
la fase del bronce final de la 
Meseta norte y, por tanto, la 
que afecta a la provincia de 
Avila, afirmó que, los yaci
mientos clave de esta cultura 
son el célebre de Las Cogotas y 
el de Sanchorreja. Se trataba, 
según dijo, de una cultura fun
damentalmente de pastores y 
ganaderos, que no conocían el 
urbanismo y cuyas cabañas 
surgían de forma anárquica.

Se extendió también en con
sideraciones sobre las técnicas 
y el uso, en Las Cogotas, de las 
típicas cerámicas “baquique”, 
posteriores a la época campa
niforme y afirmó que, otra eta
pa casi desconocida, es la que 
siguió a la desaparición de la 
cultura de “Las Cogotas-1”, 
que debió extinguirse —sin 
que se conozcan las causas— 
hacia los años 900 u 850 a.deC.

El profesor Ruiz Zapatero 
concluyó su brillante interven
ción —que fue, al final, muy 
aplaudida por el auditorio- 
haciendo una referencia a las 
modernas excavaciones lleva
das a cabo en 1981 y 1982 en 
los yacimientos de Sanchorre
ja, que pueden enlazar con la 
primera Edad del Hierro. Y tam
bién a las fundadas esperanzas 
que se tienen en las actuales 
investigaciones que se realizan 
en otros lugares de la provincia 
abulense, que permitirá poder 
contar con una Carta Arqueo
lógica de la misma, con valio
sos aporte de jóvenes arqueó
logos, para el mejor conoci
miento de estas etapás de la 
Edad del Bronce y los inicios de 
la Edad de Hierro.

48.668
Pues, como el que no quie

re la cosa, nos hemos puesto 
en diciembre. Uno incluso 
sin darse cuenta, que hizo el 
tránsito del penúltimo al úl
timo mes del año alejado de 
sus habituales ocupaciones y 
echando horas en la cama, y 
cuando se ha querido dar 
cuenta, cuando ha vuelto a 
mirar el calendario que pre
side la redacción, ha visto 
que marcaba ya el día 5.

Resulta que diciembre es 
un mes cargado de costum
bres. Más o menos tópicas y 
más o menos entrañables. 
Uno, al reincorporarse al tra
bajo, se encontró con dos 
obligaciones atrasadas: fir
mar la nómina (grata obliga
ción, ya ve usted) y entregar 
un poco de dinero a los efi
cientes administrativos de es
ta casa (nunca se les escapa 
lo de cobrar) a cambio de un 
papelín en el que se asegura 
que juego la cantidad entre
gada en el tradicional sorteo 
de la Lotería de Navidad. Ya 
se sabe que una casa puede 
ser pobre, pero nunca tanto 
como para no adquirir un 
décimo de Lotería de Navi
dad y distribuirlo en partici
paciones entre su personal. 
Bueno, pues servidor, como 
el resto del personal de esta 
casa, juega (poco, por cierto) 
en el número, 48.668, que 
uno ni siquiera sabe si suena 
bien, así, cantado como lo 
hacen los niños del Colegio 
de San Ildefonso, ni si es 
bonito. Uno sólo sabe que 
termina en ocho (por quello 
del reintegro) y que sus gua
rismos suman 32, que es cifra 
que tampoco dice demasiado.

Nunca fue uno aficionado 
a la lotería y otras suertes 
similares. Ni siquiera confía 
uno en esas, cosas. En este 
sorteo, como cada españoli
to, uno juega por inercia y 
adquiere participaciones (más 
de las que desea) que luego ni 
siquiera comprueba en esas 
listas fotográficas en las que 
todo el mundo confía. Uno 
piensa que si le toca algo ya 
se enterará a través de otros 
que llevan participaciones en 
los mismos números. De cual
quier forma, si a uno le toca 
tampoco puede ser mucho. El 
número en el que más puede 
tocarme es el citado, que jue
ga EL DIARIO DE AVILA. Y 
puedo asegurar y aseguro que 
si toca el “gordo” en ese nú
mero, seré de los más pobres 
de la casa. Tan pobre que 
cuando lleguen los periodis
tas buscando nuevos ricos 
por la lotería, a uno le dejarán 
en paz.

Javier Lumbreras.
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Candeleda

Inauguraciones 
escolares en la 
villa y £1 Raso
Candeleda. Jesús Monforte.

En la mañana de ayer, día 5, 
fueron inauguradas, en esta 
Villa, dos nuevas aulas de 
preescolar, de nueva cons
trucción, dentro del grupo es
colar. Al acto asistieron el 
secretario de la Dirección 
Provincial de Educación y Cien
cia de Avila, Pablo Matía, y el 
arquitecto Juan Ignacio Sán
chez Sánchez, así como el 
alcalde de la localidad, con
cejales del Ayuntamiento y 
presidente y directivos de la 
Asociación de Padres y pro
fesores del centro.

La capacidad de las dos 
nuevas aulas es de ochenta 
niños y niñas y con la entrada 
en servicio de las mismas se 
resuelve un problema que 
hasta ahora tenía planteado 
el pueblo de Candeleda.

Tras la inauguración ante
riormente reseñada, las au
toridades y representaciones 
citadas se trasladaron a la 
localidad de El Raso perte
neciente al Ayuntamiento de 
Candeleda, donde se proce
dió a inaugurar dos nuevas 
unidades de Enseñanza Ge
neral Básica, un laboratorio y 
el comedor escolar, dentro 
todo ello del grupo escolar 
que pasa ahora a contar con 
seis unidades de E.G.B.

El Tiemblo

Continúa la 
polémica en el 
Valle Iruelas

El Tiemblo, Angel Martín

El Excmo, Sr. Alcalde de El 
Tiemblo don Carlos Emilio 
Reviejo que a título personal 
y como tal autoridad se so
lidarizó en su día con los 
ecologistas encadenados a la 
máquina excavadora que ha
cía los aterrazamientos en el 
Valle Iruelas, también a título 
personal, ha convocado a una 
reunión, hoy jueves, día 6 de 
diciembre, a todos los alcal
des de los pueblos que for
man el Asocio del Valle Irue
las para tratar los asuntos 
relacionados con el futuro 
del mismo.

A la reunión tienen con
firmada su asistencia impor
tantes personalidades del 
mundo ecológico, entre otros, 
don Fernando Hiraldo, inves
tigador del Instituto Superior 
de Investigaciones Científi
cas; Sr. Ruiz, botánico de la 
Universidad Autónoma de 
Madrid y D. A. Barrera, Dr. Bió
logo de la Universidad Com
plutense de Madrid, que in
formarán sobre el tema a to
dos los alcaldes que acudan a 
dicha reunión.

Candeleda

Nemesio López, cazador de jabalíes y venados
El último guarro abatido pesó 120 kilos

Candeleda. Jesús Monforte

Tal como les prometí, tengo 
hoy conmigo a Nemesio López, 
que abatió hace unos días un 
formidable ejemplar de jabalí y 
que este mismo domingo ha co
brado otro de más de cien kilos 
como observarán en la fotografía 
que adjuntamos. Es Nemesio, 
conocido popularmente en el 
ámbito local por “Maleta”, que 
no sabemos si porque en un tiem
po transportaba equipajes o por
que fue un intenso aficionado a 
los pases taurinos, de los que ha 
dejado muestra en becerradas y 
fiestas camperas en las cuales ha 
sido asiduo protagonista. Pero su 
vocación es la caza. Criado en el 
ambiente peculiar de dehesas y 
cacerías, Maleta se ha conver
tido en un experto conocedor de 
este arte. Nadie como él sabe de. 
ojeos, rastrojos, vientos, rastros, 
manchas, senderos, etc., que cons
tituyen las armas teóricas junto a 
la escopeta y el rifle de los 
buenos cazadores. De su pro
funda humanidad no voy a con
tarles nada porque aquí quien 
tiene que contar es él.

—Dime Maleta, ¿cuántos ja
balíes y piezas de caza mayor 
llevas abatidas en tu vida?

—“Creo que aproximadamen
te unos treinta guarros y unos 
dieciséis venados”.

—Estas últimas piezas que 
son tan celebradas, ¿son record 

para ti o tienes alguno én es
pecial?

—No son las más importantes 
que he cobrado en mi vida ni 
mucho menos, pero sí son atra
yentes. El mayor record le tengo 
en un jabalí de unos 145 kilos y 
en venado tengo cinco de doce 
puntas y dos de diez.

—Creo que en esta última 
cacería los perros que lleváis 
han sufrido diversas bajas, ¿cómo 
ha sido esto?

—Pues sí, debido a que se 
aculó un guarro y nos mordió 
malamente a tres perros y mató a 
otro. Esto es muy normal en estas 
cacerías, debido al ímpetu de los 
jabalíes.

—Tengo enteridido que te
néis un grupo formado por ami
gos y amantes de la caza y que 
os denomináis "Los Punteras". 
¿Cómo habéis llegado a esta 
nominación y dime si os sentís 
realmente integrados en el gru
po?

—Pues muy sencillo: porque 
disponendos entre todos de unos 
perros que son punteros, es decír 
que todos buscan los guarros sin 
necesitar de perreros. Y efecti
vamente nos encontramos uni
dos, tenemos un coto alquilado y 
nos sentimos perfectamente ami
gos.

—¿Es cierto que según pre
sumís "pasáis" de la caza me
nor? ¿Cuál crees tú que es más 

deportiva, y cuál la más emo
cionante?

—No, no panamos de la caza 
menor. Creemos que las dos en 
sus diversos aspectos son igual 
de deportivas, pero es infinita
mente mayor la emoción que 
sentimos con las piezas mayores;

—Dime ¿no crees que sería 
muy interesante, y conste que 
de esto yo no entiendo mucho, 
que todos los cazadores de Can
deleda que sois un montón, os 
uniérais en una auténtica socie
dad y promoviérais un coto mu
nicipal, que erradicara un poco 
la terrible invasión de madrile
ños los domingos, sobre todo en 
esa zona de olivares de Cande
leda donde los domingos es una 
auténtica aventura adentrarse, 
ya que no respetan ni el tronco 
de los olivos, organizando una 
orgía de matanzas de indefen
sos pajarillos, auténtico destro
zo ecológico? ¿Cómo ves tú el 
tema? ¿Funciona la actual So
ciedad que tenéis los cazado
res? Explícanos algo de esto.

—Vamos por partes: la Socie
dad actual funciona. La directiva 
está recogiendo firmas de pro
pietarios de fincas para hacer el 
coto. Es bastante difícil conse
guir aunar la voluntad de todos 
para este fin, pero creo que es lo 
más conveniente para todos. De 
esta forma cuidando el coto ha
bría más caza que la que hay 
actualmente y evitaríamos la in

vasión de escopetas que vienen 
de fuera, que en la media veda 
arrasan con todo a pesar de la 
vigilancia, pues saben muy bien 
cogerles las vueltas a los guar
das.

—Y para finalizar: ¿quieres 
contar a los lectores alguna anéc
dota divertida, que sé que las 
tienes y muchas, de tu larga vida 
de cazador?

—Personalmente ahora mis
mo no me acuerdo, pero sí te 
puedo decir que hace varios años 
en una cacería que fuimos de 
espera a un coto, un compañero 
mató un jabalí y con la inmensa 
alegría lo cargó en el coche nada 
más matarlo. Imagínate la sor
presa del mismo al llegar a casa y 
encontrarse un jabalí ensortija
do, o sea, el cerdo de la matanza 
del guarda.

—¿Quieres decir algo más?
—Pues sí, no quiero que la 

gente püeda pensar que soy un 
super experto de la caza. Gran 
parte del éxito se lo debo sin 
duda ninguna a los ojeadores y 
los perreros, compañeros todos, 
que me echan las piezas entre las 
jaras, los madroñales y la maleza. 
Por ejemplo Antonio “El Trasto”, 
Gabriel “El Biki” y Sotero Canuto.

Gracias Maleta. Otro día nos 
contarás más peripecias de vues
tras cacerías y te prometo que 
viviré una jornada con vosotros 
para contaría.

auto escuela

H
 SEGUROS

ASCO
la de SIEMPRE I

Manuel VENTERO ALONSO
Pia^a de! Teniente Arévalo, 7 - Telf. 21 29'33 - AVILA

José María 
Molina Ariño

MATERNOLOGO DEL 
ESTADO 

OBSTETRICIA-GINECO
LOGIA

C/ Doctor Fléming, 5-2.° 
Teléfono: 21 15 81 C.S.340

AUTOMOVILES LUIS MARTIN
SEAT 127 (Varios modelos)
SEAT 133-L
SEAT Panda-35
SEAT Ritmo-75

SEAT 124-0 
FORD Fiesta-L 
CITROEN GS

Revisados en nuestros talleres Avda. 18 de Julio, 30.
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Piedrahita

Gran animación en
| El tiempo favoreció 

Piedrahita. Tos-San.

S j Se celebró el primer merca- 
! do del mes con un día estu- 

1 i pendo pues el astro padre alum- 
3 bró Y calentó bien, lo que per- 
t mitió ir despojado de ropa de 
f abrigo y caminar a cuerpo gen

til. Este buen tiempo influyó 
f para que la llegada de viajeros, 

tanto de la serranía como del 
11 valle fuera muy numerosa, pues 
f la mayoría de los que vienen a 
< la cabecera de partido tienen 
( que resolver asuntos oficiales 

Hasta 60 números 
de teléfono.

a ello
y particulares y muchos a dis
frutar del día con familiares y 
amistades, y todos son reci
bidos con verdadero afecto por 
los piedrahitenses.

En la Plaza de España como 
de costumbre, muchos puestos 
fruteros tanto locales, como 
llegados de fuera, con gran 
abundancia de naranjas, man
darinas, manzanas, higos, cas
tañas y otras muchas y selectas 
clases. Abundancia hubo de 
hortalizas y legumbres con enor-

Su teléfono 
marca por uste

Totalmente electrónico, 
este nuevo equipo le 

permite la marcación 
automática de los 
números de uso más 
frecuente. S.u capacidad 

de programación 
—— llega hasta los 60 
números telefónicos.

Con sólo pulsar una tecla.

Así de sencillo. Con sólo 
pulsar una o dos 
tedas, según 
haga uso del 
primero o

Venga a conocer los diferentes modelos y equipos telefónicos en cualquiera 
de las Oficinas Comerciales de Telefónica, o llame al 004 (llamada gratuita).

Telefónica

el mercado semanal
mes coliflores, repollos, cebo
llas y varios puestos con ajos, 
además de los que deambulan 
por la localidad con grandes al 
hombro. Dada la competencia, 
se venden bien, y las amas de 
casa.cargan a placer, así como 
de artículos alimenticios para 
que no falte durante la semana, 
por lo que los establecimientos 
muy importantes de la loca
lidad se ven muy concurridos 
principalmente lós de produc
tos alimenticios, así como las 
carnicerías, panaderías y pes-

Marcador 
automático.

segundo grupo de 
¡memorias, tendrá 

acceso inmediato 
a uno de los teléfonos 
programados 
previamente por usted. 
Más rápido y más 
cómodo. Sin tener

■ que marcar

Y puede 
conectarlo a su teléfono.

El marcador automático es 
un equipo que se conecta a 
su aparato telefónico y es 

compatible con 
cualquier teléfono 

de la gama actual.

cañerías; también había pues
tos de calzado, así como ar
tículos de filigrana, relojes, 
confituras, turrón de La Alber
ca, radiocassettes y un puesto 
con preciosos cuadros peque
ñitos y con gran marquetería. 
Varios puestos de ropaje para 
ambos sexos y preciosas pun
tillas, que son muy visitados 
por las señoras y señoritas. Y 
no pueden faltar los queseros 
de blando y duro y, todos en 
general vendiendo bien, pues 
era mucho el público.

----- — Provincia
El presidente de la
Corporación
Provincial se 

reunió con la 
Mancomunidad 
de Diputaciones

El presidente de la Diputa
ción, Jesús Terciado Serna, asis
tió el pasado día 3, a la reunión 
que celebró la Mancomunidad 
de Diputaciones para tratar so
bre la recaudación y asesora
miento a los Municipios.

En dicha reunión fue tratado 
ampliamente el asunto relativo a 
prestar por las Diputaciones la 
recaudación y asesoramiento a 
los Municipios. Siendo analiza
dos los diferentes preceptos le
gales que tratan de los impuestos 
de carácter real, los cuales po
drán cobrarse en voluntaria y 
ejecutiva por los Ayuntamientos.

Debatido el tema, los Presi
dentes de Diputación tomaron el 
compromiso de establecer un 
servicio de recaudación y ase
soramiento a los Municipios pa
ra poder ponerlo en marcha an
tes del mes de marzo de 1985. 
Llegando también a un Conve
nio con las Cajas de Ahorro con 
objeto que puedan cubrir los 
costos financieros que supondrá 
hacer unos ingresos mensuales 
por las Diputaciones a los Ayun
tamientos.

Al mismo tiempo que se presta 
este servicio que afecta al cobro 
de la contribución rústica, ur
bana y licencia fiscal, los Ayun
tamientos que lo deseen encar
garán a la Diputación del cobro 
de tasas y exacciones munici
pales.

El costo del servicio en estos 
momentos, que pagan los Ayun
tamientos al Estado es del 4,5 al 
7,5 por ciento.

Se estructurará un servicio de 
recaudación y asesoramiento 
para los Municipios indepen
diente del que actualmente tiene 
encomendado las Diputaciones 
por el Estado.

La Mancomunidad de Dipu
taciones pedirá, a través de la 
Federación Española de Muni
cipios y Provincias, la modifica
ción del Estatuto de recaudación 
y también la gestión e inspec
ción de los tributos de carácter 
real, es decir, urbana, rústica y 
licencia fiscal.

RAFAEL LOPEZ 
JIMENEZ

GARGANTA, NARIZ Y OIDOS
Consulta diaria previa 

petición de hora 
Paseo de San Roque 19, 3.° 

Teléfono 22-44-61
C.M. n.» 50

JOSE ESTEBAN ANTON 
PODOLOGO 

AFECCIONES DE LOS PIES
— Pies planos, cavos...
— Ortopedia.

Plantillas a medida, 
ortosis. prótesis, etc. 
Consulta diaria previa 
petición de hora 
Teléfono; 22 98 38.
Paseo San Roque. 29 - 2.® D.

VP-8.
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Subestación transformadora de Langa Demetrio Madrid, con el director general de U.E.Fenosa y el jefe de zona MAYORAL

En presencia de las autoridades provinciales y del director general de U.E.rFenosa

Demetrio Madrid inauguró ayer la subestación eléctrica
de Langa
La nueva planta incrementará la cantidad y calidad de energía en toda La Moraña

Langa. Juan Ruiz-Ayúcar
A primeras horas de la tarde de 

ayer, el presidente de la Junta de 
Castilla y León, Demetrio Madrid, 
inauguró la nueva subestación 
eléctrica de Langa, acompañado 
al efecto por las autoridades pro
vinciales y altos cargos de Unión 
Eléctrica Fenosa.

Sobre las doce de la mañana 
llegaba Demetrio Madrid a la sub
estación eléctrica de Arévalo, 
donde era esperado por el go
bernador civil de la provincia, 
Pedro Temboury, presidente de 
la Diputación Provincial, Jesús 
Terciado, director general de U.E. 
Fenosa, Victoriano Reinoso y Rei
no, junto a otros cargos de la 
mencionada empresa, alcaldes 
de la zona y demás autoridades.

El director general de Unión 
Eléctrica Fenosa, señor Reinoso 
destacó en primer lugar la pre
sencia de la empresa que re
presentaba, en toda Castilla y 
León y su fuerte implantación no 
sólo en materia de energía eléc
trica sino también en la industria 
del carbón y en energía hidroe
léctrica.

Resaltó el director general de 
Unión Eléctrica la fuerte evo
lución en la provincia de Avila 
en lo que al consumo de energía 
se refiere, durante los últimos 
años. El incremento se ha pro
ducido principalmente porque el 
veintiocho por ciento del mismo 
se ha originado a causa de los 
riesgos en la zona de Arévalo, 
señaló.

A continuación tomó la pa
labra el jefe de la zona Avila- 

Segovia, Antonio Santodomingo, 
para hacer una exposición de las 
características de la nueva sub
estación y detallar los pormeno
res de la red de energía en nues
tra provincia a lo largo de los 
años hasta el momento actual.

Finalizadas ambas interven
ciones los asistentes al acto vi
sitaron la subestación arevalen- 
se donde en esos momentos se 
encontraban, para trasladarse 
seguidamente a Langa, a las puer
tas de cuya subestación eran 
esperados por muchos vecinos 
de la citada localidad y los alum
nos de la escuela con la maestra 
al frente, estando algunos de 
ellos ataviados con trajes típicos.

Una visita a las instalaciones 
eléctricas con las subsiguientes 
explicaciones de sus caracterís
ticas fue el breve contenido del 
acto inaugural que precedió a la 
visita realizada al propio pueblo 
de Langa, alejado de la subes
tación aproximadamente un ki
lómetro.

Una vez allí, el alcalde de la 
localidad y miembros de su Cor
poración Municipal mostraron 
al presidente de la Junta y acom
pañantes, la Casa Consistorial y 
la Escuela, entre lo que medió un 
paseo por las calles del pueblo. 
Una vez en la Escuela, Demetrio 
Madrid ofreció a la maestra una 
bandera y varios libros sobre el 
Estatuto de Autonomía, dedica
do a los niños.

Finalizada la visita, los asis
tentes se trasladaron al restau
rante “La Pinilla”, en Arévalo, 

donde se sirvió un espléndido 
almuerzo y visitaron a continua
ción el Hogar del Pensionista 
para seguir viaje a Cantaracillo, 
ya en la provincia de Salamanca.

CANTIDAD Y CALIDAD DE 
ENERGIA EN LA MORAÑA

El objetivo de esta Subesta
ción es dotar de la energía eléc
trica necesaria en cantidad, ca
lidad, continuidad y seguridad a 
la demanda actual y futura en 
toda la comarca de La Moraña.

La zona de distribución que 
comprende, es el área limitada 
por los pueblos de: Madrigal de 
las Altas Torres, Blasconúñez, 
Palacios de Goda, Arévalo, Mae
llo, Mingorría, Cardeñosa, Gran
des, Blascomillán, Gimialcón, 
Rasueros y Horcajo de las Torres, 
con una extensión de 3.000 km2 
en los que hay 106 pueblos ubi
cados, 23.000 usuarios servidos, 
muchos de ellos'con potencias 
superiores a 500 KVA y excep
cionalmente varios de 2.000 KVA.

Esta instalación consta de un 
módulo de llegada a la tensión 
de 132 KV., con su sistema com
pleto de protección y maniobra; 
un transformador de 30 KVA 
132/45/15 KV; dos módulos con 
sistema de protección y manio
bra cada uno para el reparto de la 
energía a la tensión de 45 KV a 
las Subestaciones de Arévalo y 
Fontiveros, y otro para la pro
tección del secundario del trans
formador; un módulo de 45 KV 
para protección del transforma

dor de 10 KVA 45/15 KV; un 
módulo de reserva para la futura 
línea a 45 KV que alimentará 
cuando aumente la demanda en 
la Subestación de Madrigal de 
las Atas Torres; aumento de la 
potencia en transformaciones 
rurales desde 36.000 KVA a 
135.000 KVA; construcción y 
montaje de 307 nuevos centros 
de transformación 15/380/220 V; 
incorporación de 40.000 nuevos 
usuarios.

El total de estas instalaciones 
supuso una inversión de más de 
tres mil millones de pesetas.

Un transformador de 10 MVA 
45/15 KV y cinco módulos de 15 
KV con protección y maniobra 
para el secundario del propio 
transformador de 10 MVA y para 
las salidas a esta tensión de 
Arévalo, Madrigal, Donjimeno y 
Magazos.

La inversión en esta Subesta
ción y obras complementarias en 
la red de A.T. y M.T., ha supuesto 
450 millones de pesetas.

ULTIMOS 10 AÑOS

A pesar de la aparición de la 
crisis del petróleo a finales de 
1973, el consumo de energía 
eléctrica no desciende, por el 
contrario, el incremento del con
sumo se sostiene a un buen nivel 
y alcanza en 1983 la cifra de 
279.000.000 de KW/h.

Esto es, en ún período con el 
justo calificativo de crisis, se 
duplica largamente el consumo 

de energía eléctrica en la pro
vincia de Avila con un incre
mento anual sostenido del 7,6% 
que es francamente favorable.

El desarrollo de las instala
ciones de este último período es * 
muy importante, siendo su ca
racterística fundamental la mo
dernización. ;

Arranca del hecho de haberse 
completado el estudio del Plan 
Nacional de Electrificación Ru- j 
ral en el cual los tipos de líneas ; 
de M.T., los centros de Trans- ) 
formación, y las redes de B.T. se / 
normalizan en todos sus ele
mentos eligiéndose materiales 
de gran calidad. Las caracterís
ticas de esta gran expansión de 1 
la Empresa son las siguientes;

Desarrollo de las redes de 45 y ¿ 
15 KV, sustitución de líneas de | 
M.T. de 15 KV existentes, pa-; 
sando de la proporción inicial de 
líneas de hormigón que supo- j 
man solamente el 38% del total, / 
al 84% de ese mismo total actual, ' 
sustitución de todos los elemen- ' 
tos de las líneas de madera res
tantes (16%) instalando en ellas 
conductor de AL-Ac. LA 30 mon
tados sobre postes tratados, eli
minación de todas las tensiones 
inferiores a 15 KV, automatiza- ¡
ción de Subestaciones; nuevas 
Subestaciones 45/15 KV en Pie- / 
drahíta, Gotarrendura, Riolanza / 
y Langa; nuevas Subestaciones 1 
dé reparto de 15 KV en Arenas de 
San Pedro, Lanzahíta y Candeleda.

José García-Moreno
OFTALiMOLOGO

CONSULTA DIARIA, EXCEPTO SABADOS
Circuito de San Pedro, número 4 (Junto al Grande)

Teléfono: 21 19 82 C.M. n.» 12

A. Martín de la Lastra
Diagnóstico precoz del cáncer genital y de mama 

Control de la natalidad, Esterilidad.
CONSULTA PREVIA PETICION SE HORA 

Avda. José Antonio, 7, entresuelo. TeH.: 22 43 82 
C.M. Núm. 15
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Así ve la próxima jornada Juan Gea
Avila. L.M. Soto.

Juan Gea, míster del Real 
Madrid C.F., aficionado, es 
dçcir del equipo de Tercera 
División, es el encargado de 
cometamos los* encuentros 
de rá'jpróxima jornada, la 
decimoquinta. ^?¿V.
CIEMPOZUELOS- ' 
LEGANES

“Este encuentro es de va
riante. Al Ciempozuelos yo 
no lo veo fino, pero en cambio 
en los encuentros con rivales 
fuertes, se crece, y es capaz de 
todo. Mientras el Leganés, 
marcha arriba invicto, con 
mucha moral y buen juego. 
Yo apuesto por el empate”.
MOSTOLES-REAL AVILA

“Otro encuentro a cara y 
cruz. Los dos equipos vienen 
de obtener dos buenos resul
tados la jornada pasada. El 
Móstoles es un buen conjun
to, pero no acaba de conven
cer. Del Avila, parece que está 
jugando bien, pero no anda 
fino de cara a puerta. Eso sí, 
al Guadalajara cuatro, y eso 
puede ser un revulsivo. Apar
te al equipo abulense es muy 
difícil ganarle fuera de su 
feudo. Puede ser otra equis”.
GUADALAJARA- 
SAN FERNANDO

“Creo y aunque el Guadala-

jara salió goleado, el pasado 
domingo, que en este encuen
tro obtendrá la victoria”.
ATCO. MADRILEÑO-
U.B. CONQUENSE

“Los colchoneros en su feu
do, lo pasan mal; mientras 
que los hombres de mi com
pañero Jaraiz, dan la sorpresa 
donde menos te lo piensas. Es 
un encuentro en donde la 
equis, puede salir. Pero ojo, 
que ambos conjuntos pueden 
ganar. Lo digo por lo irregu
lar tanto de uno como de 
otro”.
MANCHEGO-
GIMNASTICO ALCAZAR

“El Manchego no anda bien 
esta temporada. El Gimnásti
co, cesó a su entrenador. Hay 
rivalidad provincial. Total 
que son muchos factores jun
tos. Yo “a priori” me decan
taría a favor de los locales, 
pero con el cambio técnico, 
puede pasar de todo”.
ARANJUEZ-DAIMIEL

“El Aranjuez, logró una 
importantísima victoria, en su 
último encuentro. Mientras el 
Daimiel, va perdiendo fuerza, 
y fíjate como empezó esta 
temporada. Para mí signo lo
cal en este encuentro.

ARGANDA-R. MADRID
“Creo que sacaremos algo

de Árgandá, pero no las tengo 
todas cópmigo. De todas las 
formas el Arganda,/es un, 
equipo muy luchadqr/y est^ 
en el fútbol de hoy^en día es 
muy importante. Yo le jugaría 
a equis dos; bueno ya se, soy 
parcial”.
PEGASO-AZUQUECA

“Bueno como el Pegaso jue- 
ge igual que contra nosotros 
el pasado domingo, la cosa 
está muy claro, es un uno fijo. 
Pero cuidado con el Azuque
ca, que donde menos te lo 
piensas salta la liebre. De 
todas las formas el uno lo veo 
claro”.
ALCORCON-
G. SEGOVIANA

“Encuentro importante es
te. El Alcorcón, es más fuerte 
fuera que en su feudo; pero en 
su casa está muy bien arropa
do por su público. Mientras 
los segovianos, dan una de cal 
y otra de arena. Creo que el 
resultado será muy apretado, 
pero a favor de los locales”.
VALDEPEÑAS- 
FUENSALIDA

“Para mí el uno es claro. El 
Fuensalida anda bien, pero el 
Valdepeñas es dificilísimo ga
narle en su feudo; sus hom
bres están con mucha moral, 
y además pueden çolocarse de 
líderes en esta jornada”.

MARCADOR
1.^ Regional Juveniles -Grupo 92-

RESULTADOS

Colegio Diocesano, 2; Real Avila C.F., 2.
Casa Social Católica, 3; Sp. Piedrahita, 3.
C.D. Camaral, 3; El Barco C.F., 0.
Deportivo Arenas, 3; Diamante C.F., 1.
Los Arévalos C.F., 0; A.D. Las Navas, 3.

CLASIFICACION

J. G. E. P. F. C. ^tos^
Deportivo Arenas . 7 6 0 1 35 5 12+ 4
A.D. Las Navas . 7 6 0 1 20 8 12+ 6
Real Avila C.F. . 7 4 1 2 21 14 9+ 3
Colegio Diocesano. 7 3 2 2 14 11 8
Diamante C.F. .. 7 3 2 2 13 12 8+ 2
C.D. Camaral ... 7 3 2 2 16 16 8
Sp. Piedrahita ... 7 1 3 3 14 21 5- 1
Los Arévalos C.F.. 7 1 1 5 11 22 3- 5
El Barco de Avila .. 7 1 1 5 10 24 3- 3
Casa Social ........ 7 0 2 5 10 32 2- 6

3? Regional Preferente -Grupo 9^-

RESULTADOS

LUMBRERASFormación del Gimnástico en el “Adolfo Suárez

Hoyo de Pinares, 1; El Barraco, 0.
Sp. Piedrahita, 4; El Castillo,. 4.
La Carretilla, 2; Casarrubios, 1.
Ramacastañas, 8; La Cañada, 3.
El Barco, 2; Navaluenga, 2.
Fuentebella, 3; Robledo, 1.

Fuentebella .... 
Casarrubios .... 
Barco de Avila . 
Robledo Chavela 
Navaluenga C.F. 
Villamanta ........  
El Arenal C.F. . 
Sp. Piedrahita .. 
Hoyo de Pinares 
Pedro Bernardo 
La Carretilla ..i 
Ramacastañas .. 
At. Escalona ... 
El Barraco C.F. 
La Cañada .... 
ELCastillo .....

CLASIFICACION

J. G. E. P. _F^ Ptos.
10 9 1 0 31 15 19+ 9
11 5 4 2 20 13 14+ 4
10 5 3 2 18 9 13+ 3
11 6 1 4 23 12 13+ 1
11 3 6 2 19 16 12+ 2
10 5 1 4 16 15 11+ 1
10 5 1 4 26 26 11- 1
11 3 5 3 17 18 11- 1
11 5 1 5 20 22 11+ 1
10 4 2 4 21 20 10
10 3 2 5 15 19 8- 2
10 3 1 6 19 19 7- 5
9 2 3 4 14 19 7- 1

10 2 3 5 13 22 7- 3
10 2 2 6 22 31 6- 4
10 1 2 7 16 29 2- 4

El equipo de El Castillo, figura con puntos de descuento 
por sanción federativa.

Otro entrenador que cayó, Gálvez, del 
Gimnástico de Alcázar

Avila. L.M. Soto.
Francisco Gálvez, tras la

reunión de la Junta Diiectiva 
del G. Alcázar, celebrada el 
pasado lunes, ha dejado de ser 
entrenador del equipo de Al
cázar de San Juan.

Gálvez, el pasado domingo 
una vez que finalizó el en
cuentro, G. Alcázar-Aranjuez, 
con victoria visitante, puso a 
disposicióan de la directiva 
manchega su cargo, esperan
do de esta un voto de con
fianza.

Ayer, el presidente del Gim
nástico, declaró a nuestro 
compañero en las tareas in
formativas, Fernando He
rráez lo siguiente: “Reunida la 
Junta Directiva de nuestro 
Club, el pasado lunes; se acor
dó, aceptar la dimisión de 
Francisco Gálvez como pri-

mer entrenador: Agradecerle 
los servicios prestados a lo 
largo de estos seis años, es un 
hombre de la casa, y a la cual 
esperamos vuelva pronto, 
ocupando algún cargo en las 
distintas categorías que tene
mos.

Provisionalmente, se hará 
cargo del equipo, el hasta 
ahora segundo entrenador, 
Matías López. Esperando que 
para dentro de quince días, 
podamos contar con un nue
vo entrenador”.

Por su parte, Francisco 
Gálvez, nos daba la siguiente 
opinión: “Bueno, pues han 
aceptado mi dimisión, no me 
he conseguido ese voto de 
confianza, que yo sí que es
peraba. El problema está en 
que esa Junta no quiere reali
zar ningún fichaje y yo así no

podía continuar, y me marcho 
con tristeza, no en vano llevo 
en esta entidad seis años, y 
eso es mucho. Lo peor de 
esto, es que yo creía, en las 
buenas palabras de algunos 
directivos, pero luego por la 
espalda... Bueno, yo espero 
que ahora el equipo marche 
hacia arriba”.

La noticia era esta, de 
nuevo un entrenador cayó en 
esta Tercera División, y si mi 
memoria no me falla, creo 
que es el cuarto de esta tem
porada. Primero, Ramírez de 
Arellano, que ni siquiera co
menzó la temporada con el 
Manchegó, luego Ignacio 
Bordóns, en el Móstoles; José 
A. Beltrán en el Aranjuez, y el 
último, Francisco Gálvez en 
el G. Alcázar. Tan sólo'pre
guntamos, ¿el próximo?...

Campeonato de Aficionados de 
Fútbol de Avila

“III Trofeo Pedro Pascual
RESULTADOS

Pizarra, 0; San Antonio, 2.
Ateo. Ebe, 0; Recreativo Abulense, 5.
Villacacharrita, 2; Hospital, 0.
El Fresno, 6; Bar Capricho, 1.
LC.M., 3; Toledana, 3.

CLASIFICACION

J. G. É. P. F. Ptos
El Frí^sno ............ 13 8 3 2 36 15 19+
San Antonio .... 13 8 3 2 24 13 19+
Pizarra ................ 13 8 1 4 24 17 17+
I.C.M. ................ 13 6 4 3 27 18 16+
Hospital ................ 13 5 4 4 29 21 14+
A.R. Toledana .. 13 4 3 6 19 29 11-
Villacacharrita ... 13 3 5 5 15 18 U-
Bar Capricho ... 13 3 4 6 18 26 10-
Recrt. Abulertse . 13 2 3 8 24 30 7-
At. Ebe" ....<... 13 2 2 9 12 40 6-

5 
5
3 
2
2 
1
3 
2
5 
8
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El Rincón de Pacharán

Muy caro
Fue hace un mes aproxi

madamente cuando se me 
encendió la lucecita al leer 
algo que me llamó la aten
ción. Volví sobre mis propios 
pasos y allí estaba el cartelón 
pegado al cristal. Se anuncia
ba un campeonato de fútbol 
sala con bendiciones de la 
Junta de Castilla y León y la 
mismísima Diputación Pro
vincial, pero ¿y las cuotas de 
inscripción? una auténtica 
barbaridad y así lo hice cons
tar en el rincón que se publi
caba en este mismo periódi
co el día 3 de noviembre bajo 
el título ¿será cosa de locos?

Por menos dinero, se había 
preparado un lío muy consi
derable en una localidad de 
Alicante y los protagonistas 
se despacharon agusto en el 
programa nocturno de José 
María García.

Ahora veo qpe ante el abu
so manifiesto, un grupo de 
deportistas abulenses dirigen 
una carta al director de este 
periódico protestando ante 
tamaño despropósito.

No les falta razón a los 
comunicantes y no les falta 
porque bien está abonar unas 
cuotas, pero no en las canti
dades que ahora se marcan 
por los organizadores de este 
campeonato que más parece 
para actuar en un club de golf 
de los únicos que existen en 
nuestro país, es decir de lujo.

El primer aldabonazo está 
dado, lo que hace falta es que 
impere la coherencia y que de 
ahora en adelante practicar 
un deporte popular como el 

fútbol sala no suponga un 
desembolso tan exagerado 
como el que nos indicaba el 
cartelito de marras.

Y MUY MALO

Me encontraba sentado 
ante un monumental y hu
meante plato de judías bar- 
censes con varios aditamen
tos y pensando en los abusos 
gastronómicos de Gargantua 
y Pantagruel, cuando en vez 
de aparecer las riberas del Ró
dano, surgió en la pequeña 
pantalla de la caja tontonona 
el progrania especial depor
tivo de los lunes en la televi
sión castellano-leonesa.

A medida que transcurría 
el programa recordé cómo 
nos quejábamos amargamen
te del manoseado centralis
mo madrileño. Ahora el cen
tralismo es pucelano ya que 
nos ofrecieron al paciente 
espectador, deportes, depor
tistas y resúmenes de en
cuentros en los que partici
paron equipos de Valladolidy 
como extraordinario y para 
que no digan, supongo yo, 
una corta filmación resumen 
de un encuentro de balonma
no del cuadro leonés de Pri
mera División.

Los demás, el resultado y 
vas que ardes. Los abulenses 
para ser más concretos nos 
enteramos de que el Avila 
había ganado por 4-1 al Gua
dalajara y que en fútbol sala 
el equipo de Tiñosillos dispu
tó su encuentro el domingo. 
Imagino que los vallisoleta
nos estarán muy contentos 
por tener televisión propia 
i ¡enhorabuena!!

ARCHIVOMuy interesante y espectacular, ha resultado la temporada automovilística deportiva, 

Automovilismo: Campeonato de Castilla de. Rallyes

David (Feliciano Caballero), no pudo 
con Goliat (Carlos Sainz)
Feliciano Caballero se ha hecho con el subcampeonato de Castilla de 
Rallyes

Avila. Javier Jiménez.

El pasado fin de semana, se 
disputó el Rallye Valeo, puntua
ble para la Copa de España de 
Rallyes, y para el Campoenato de 
Castilla de Rallyes. A este rallye, 
llegaban dos aspirantes a hacer
se con el campeonato castella
no: Carlos Sainz, piloto oficial de 
Renault, y vencedor de la última 
edición del Rallye Santa Teresa, y 
Feliciano Caballero, de la Escu
dería Bucle de Avila. Todas las 
ventajas antes de comenzar el 
rallye eran para el joven piloto 
madrileño de Renault, ya que 
para que Feliciano Caballero, se 
hiciese con eltítulo, Carlos Sainz 
tenía que abandonar o no quedar 
entre los tres primeros, y el abu
lense quedar primero o segundo 
de su clase. Además de esto, 
Sainz corría en su casa —el 
rallye se desarrolló por las pro
vincias de Madrid y Guadalaja
ra— y contaba con un gran apo
yo por parte de Renault, puesto 
que nada más y nada menos que 
había siete Renault 5 Turbo en el 
parque cerrado, y como también 
es un piloto patrocinado por 
Valeo (organizador del rallye), 
estos se iban a volcar con él. Por 
su parte, Feliciano Caballero, te
nía como "aliado” a Beny Fer
nández con su Porsche 911 SC, 
no por ninguna razón especial.

Duras sanciones del Comité de 
Competición, y de la Organización 
Arbitral a equipos abulenses
Avila. L M. Soto

Debido a los últimos aconte
cimientos ocurridos, en los en
cuentros; EL BARCO-FUENTE- 
BELLA y PIEDRALAVES-D. LA 
ADRADA, la organización arbi
tral, tomó duras medidas con
tra los equipos abulenses.

El pasado día 18 de noviem
bre, y en encuentro de Tercera 
Regional Preferente, Grupo No
veno; disputado entre EL BAR- 
CO-FUENTEBELLA, el colegia
do abulense, Blas González 
Muñoz, suspendió el encuen
tro. Este colegiado fue agredi
do verbalmente y su coche 
sufrió desperfectos. Como con
secuencia de esto, y siendo el 
equipo El Barco, reincidente de 
temporadas pasadas, d Colegio 
Comarcal Abulense de Arbitros 
a decidido no arbitrar a este 

sino porque el piloto gallego era 
el único que podía presentarle 
batalla al madrileño. Además, es
taba el tema de los vehículos, 
mientras Carlos Sainz contaba 
con el R-5 Turbo, Feliciano no 
podía contar con su habitual 
Seat 124- i800, y tuvo que tomar 
la salida con un coche similar de 
su copiloto J.M. González,

Con todas estas perspectivas, 
las cosas se presentaban muy 
difíciles, por no decir imposi
bles, para el hombre de Bucle. 
Con un gran ambiente, se daba la 
salida del rallye en Madrid, y la 
primera prueba cronometrada 
consistía en dar tres vueltas al 
circuito del Jarama —con afluen
cia masiva de aficionados a pe
sar de las bajas temperaturas, 
agua-nieve incluida—, en la.s 
cuales se imponía claramente 
Carlos Sainz, sacando 20 segun
dos a Beny Fernández, mientras 
que Feliciano Caballero, sufría 
una pequeña salida de pista en 
las curvas de Le Mans, y tiene 
que ser ayudado por los aficio
nados para poner nuevamente su 
coche en la pista, con la lógica 
pérdida de tiempo, que a pesar 
de ello, realizó uri gran tiempo 
sobre el húmedo asfálto del cir
cuito madrileño. En los tramos 
posteriores, "Beny” se tomaría la 
revancha, imponiéndose en 
ellos y neutralizando la ventaja 

club, por lo que resta de tempo
rada; tanto para el equipo afi
cionado, como para el juvenil. 
Esta medida adoptada por los 
colegiados abulenses, afecta, 
tanto a los encuentros, que 
este club abulense dispute en 
su feudo, como los que tenga 
que jugar fuera de él.

También, y a consecuencia 
de las agresiones físicas y ver
bales, que el pasado domingo y 
al término del encuentro, entre 
PIEDRALAVES y D. LA ADRA
DA, correspondiente a la déci
mo-segunda jornada de liga 
dentro de la Segunda Regional, 
Grupo Séptimo, sufrió, el cole
giado abulense, Eusebio Rodrí
guez Rodríguez, así como sus 
jueces de línea, Srs. Gómez y 
Esteban. El Colegio Castellano 
de Arbitros de Fútbol, decidió 
no enviar colegiados castella
nos, a les encuentros que dis

que Sainz había adquirido, al 
haber participado en innumera
bles ocasiones en pruebas de 
circuito. Así pues, daba comien
zo la segunda etapa^ y en ella 
Carlos Sainz daba un recital de 
conducción y se imponía clara
mente a Beny Fernández, con lo 
cual se adjudicaba el rallye, aun
que hay que señalar que la orga
nización hizo una neutraliza
ción, para que Sainz reparase su 
caja de cambios que había sufri
do algún daño. En vista de los 
acontecimientos, Feliciano Ca
ballero, se limitó a hacer un ra
llye conservador para poder aca
bar.

Y así llegamos al final del 
rallye con la victoria de Carlos 
Sainz y su R-5 Turbo, seguido de 
Beny Fernández y su flamante 
Porsche 911 SC de la Escudería 
Rothmans. Por su parte, Felicia
no Caballero conseguiría llevar 
su Seat 124-1800 a la 23.^ posi
ción scratch, quedando en se
gundo lugar de su clase, que no 
obstante es un buen puesto.

Como dice nuestro titular, Da
vid no pudo con Goliat, pero 
Feliciano Caballero Y Bucle se 
traen para Avila el Subcampeo
nato de Castilla de Rallyes 1984, 
que es un gran éxito, pues los 
hombres de Bucle han tenido 
unos medios muy limitados a lo 
largo y ancho de la temporada. 

pute el equipo de Piedralaves, 
en lo que resta de temporada. 
Al igual que al anterior club 
abulense, esta medida afecta, 
tanto a los encuentros que dis
puten fuera como en casa.

Y ya metidos “en harina” de 
sanciones, el Comité de Com
petición de la Federación Cas
tellana de Fútbol, acordó, sus
pender con 31 encuentros de 
liga y 7.500 pesetas de multa al 
C. BARCO, además de apercibir 
al equipo abulense, de clausu
rar su campo, si vuelven a 
incurrir en sucesos de esa ín
dole. Los 31 encuentros refle
jados, están repartidos entre 
cuatro jugadores, así como la 
multa, ya que de las 7.500 pese
tas, al club sólo se le sanciona 
con 2.500 pesetas, la diferencia 
es por sanciones económicas 
impuestas a los cuatro jugado
res, antes señalados.

FLASH
DEPORTIVO
Huelga de 
profesores de 
Educación Física

Doce profesores de educación 
física ha inicia4o este mediodía 
un encierro en protesta por el 
retraso en la equiparación do
cente y laboral con el resto del 
profesorado de E,G.B, y forma
ción profesional.

Los profesores se han ence
rrado en la Delegación de Educa
ción de Zaragoza, hasta que la 
directora provincial, Pilar de la 
Vega, transmita al Ministerio co
rrespondiente sus protestas y re
ciban contestación, según mani
festó a "Efe'’ uno de los ence
rrados.

La misma fuente añadió que a 
estas alturas de curso no se ha 
producido la equiparación en 
cuanto a horarios, vacaciones y 
sueldos con el resto del profeso
rado, acordada el pasado abril 
entre el Ministerio de Educa
ción, las centrales Sindicales y el 
Colegio de Profesores de Educa
ción Física.

Ciclismo: Hinault, 
2 temporadas más
París, 3 Dic. (Efe).

Bernard HinaulL cuatro veces 
ganador del Tour de Francia, se 
retirará dentro de dos tempora
das, aseguró en una entrevista 
radiofónica.

El bretón, que cumplió treinta 
el mes pasado, finalizó segundo 
en el último Tour de Francia, poi\ 
detrás de su compatriota Laurent 
Fignon, Sin embargo, tres victo
rias posteriores le han granjeado 
el trofeo superprestigio del ci
clismo galo.

Respecto a la profesión que 
elegirá, una vez abandonado el 
deporte activo, Hinault señaló 
que" probablemente en mi pasa
porte ponga "industrial’, en el 
apartado de profesión”, Hinault 
posee un cebadero de ganado en 
su tierra natal, actualmente diri
gido por personas de su con
fianza^

Lizarralde al 
Gurulesa-GAC

El ciclista guipuzcoano Mikel 
Lizarralde volverá la próxima 
temporada al campo amateur, en 
el que defenderá los colores del 
Gurelesa-Gac.

Lizarralde, que había dado es
te año el salto al profesionalis
mo, no entraba en los planes de 
Orbea para el futuro.

Su reclasificación como afi
cionado, categoría en la que fue 
uno de los corredores más desta
cados, servirá para reforzar con
siderablemente a los guipuzcoa
nos del Gurelesa-Gac, que cuen
tan también con el ex-profesio- 
nal Alberto Clerencia, los suecos 
Peter Stevsson y Bovju Bakmeny 
el guatemalteco José Rolando 
Ovando.

Hípica: 
EI domingo, 
clausura en 
Madrid
Madrid, 3 Dic. (Efe).

El próximo domingo se cele
brará como prueba estelar, den
tro de la última jornada de carre
ras de la temporada de otoño, el 
premio Francisco Cadenas en el 
que después del forfait de hoy 
han quedado inscritos ocho ca
ballos. ■ ____________MCD 2022-L5
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En marzo, Primeras Jornadas 
Técnicas de Medio Ambiente, 
en Palencia

Del 14 al 17 de marzo de 
1985, van a celebrarse en Pa
lencia las Primeras Jornadas 
Técnicas de Medio Ambiente, 
de Castilla y León.

El objetivo de estas Jornadas 
en la creación de un marco de 
exposición y discusión de los 
problemas ambientales que 
tiene planteados nuestra Co
munidad, así como la propues
ta de soluciones a los mismos. 
Por ello, la convocatoria, aun
que está dirigida preferente
mente a los responsables loca
les del medio ambiente, está 
abierta a la participación de 
cualquier persona u organismo 
que pueda aportar contribu
ciones de interés.

La asistencia a las Jornadas

Juan Antonio Lorenzo: “Los
complejos comerciales de 
Salamanca son muestra de la 
política dinamizadora”
Salamanca, . (Efe).

EI consejero de Transportes, 
Turismo y Comercio, Juan Anto
nio Lorenzo, dijo que los nuevos 
complejos comerciales inaugu
rados en Salamanca son una 
muestra de la política dinamiza
dora del sector puesta en prác
tica por el Gobierno de Castilla y 
León.

Lorenzo, que subrayó el avan
ce que el nuevo equipamiento 
supone en las estructuras co
merciales salmantinos, acom
pañó al ministro de Agricultura, 
Pesca y Alimentación, Carlos Ro
mero, en el acto inaugural de los 

SINDICATO MEDICO DE AVILA

estará limitada, en principio, a 
quienes contribuyan con co
municaciones. Sin embargo, 
existirá un cupo para aquellos 
que no presenten comunica
ción alguna. En cualquier caso 
la inscripción será gratuita.

Los boletines'de inscripción 
debidamente cumplimentados 
deberán ser remitidos a la Di
rección General de Salud Pú
blica, Consejería de Bienestar 
Social, Junta de Castilla y León, 
C/ Ramón y Cajal n.° 6, 47.011 
Valladolid, antes-de! día 15 de 
febrero. El título y un resumen 
de la comunicación (caso de 
enviaría) según las normas ad
juntas, lo serán antes del 15 de 
febrero. 

centros comerciales “Merca-80 
Garrido” y “Merca San Bernar
do”.

Carlos Romero subrayó que 
las instalaciones inauguradas 
“recuperan la tradición de los 
mercados como centros de en
cuentro de los ciudadanos, ade
más de constituir una fórmula 
útil a través de la colaboración 
establecida entre las Administra
ciones Públicas”.

El alcalde de Salamanca, Je
sús Málaga, considero las insta
laciones como una “fórmula co
mercial innovadora enfocada a 
mejorar la calidad de vida de los 
ciudadanos”.

En Soria, presidido por el consejero de Educación y Cultura

Se constituyó la Junta del Instituto
Etnográfico de Castilla y León

Joaquín Díaz, Miguel Angel 
Palacios, Miguel Manzano, José 
Luis Alonso Ponga, Angel Carril y 
Luis Díaz son algunos de los 
componentes de la Junta provi
sional del Instituto Etnográfico 
de Castilla y León, que se consti
tuyó en una reunión presidida 
por Justino Burgos en Soria.

Esta leunión de expertos de 
cultura tradicional tenía como 
objetivo la búsqueda de una fór

Llamazares: “Con el Estado de las
Autonomías se recuperó la
participación ciudadana”
Portillo (Valladolid), (Efe).

El presidente de las Cortes de 
Castilla y León, Dionisio Llama
zares, ha dicho en Portillo (Va
lladolid) que el Estado de las 
Autonomías ha permitido la re
cuperación del proceso de parti
cipación ciudadana.

Con motivo de. la conmemo-

El gobernador militar de León presidió
los actos en honor de Santa Bárbara

Astorga (León), (Efe).
El gobernador militar de León, 

general David Fernández Teijei
ro, presidió en el Regimiento 
Lanzacohetes de Astorga los ac
tos conmemorativos de la festi

mula para potenciar desde la 
Administración este tipo de cul
tura y se acordó como más razo
nable la creación de un Instituto.

Asimismo, acordaron consti
tuir la Junta gestora provisional 
y un secretariado o Comité opera
tivo de la misma encargado de 
conformar los estatutos de dicho 
Instituto, que tendrá como sede 
provisional la.ciudad de Soria.

La creación de centros de do- 

ración del aniversario de la Cons
titución, Dionisio Llamazares ha 
pronunciado una conferencia en 
el Instituto de Portillo sobre 
“Constitución y autonomía”.

Llamazares ha hecho un repa
so histórico del proceso de par
ticipación ciudadana en la ela
boración de las leyes a partir de 
la Revolución francesa.

Considera el presidente de las

vidad de Santa Bárbara, Patrona 
del Arma Ue Artillería.

Jefes, oficiales, suboficiales y 
tropa del Regimiento participa
ron en una misa de campaña a la 
que también asistieron las pri- 

rumentación, la realización de 
proyectos de investigación y la 
canalización de ayudas, así co
mo la formación y asesoramien
to a personas integradas en el es
tudio y recopilación de la cultu
ra tradicional son algunas de las 
necesidades que intentará cubrir 
este Instituto Etnográfico regio
nal. que ha propiciado el Go
bierno autónomo para revitalizar 
el folklore de Castilla y León.

Cortes que “la recuperación del 
ejercicio de ese derecho en Es
paña se produjo a partir de la 
Constitución de 1978 y el diseño 
que en la carta magna se realiza 
del Estado de las autonomías.

El presidente del Parlamento 
autónomo también ha explicado 
las funciones legislativas y de 
control del ejecutivo de las Cor
tes de Castilla y León.

meras autoridades civiles pro- 
■ vinciales y locales.

Posteriormente, se ofreció un 
vino español y la banda del Go
bierno Militar de León ofreció 
un concierto.

COLEGIO OFICIAL DE MEDICOS
DE AVILA

Invitan a todos los médicos de esta provin
cia a la ASAMBLEA INFORMATIVA sobre “LEY 
DE SANIDAD Y REFORMA SANITARIA”, que se 
celebrará el jueves, día 6 de diciembre de 
1984, a las 19 horas en el salón de actos de la 
AISS (antiguo edificio de Sindicatos), sito en la 
Plaza de Santa Ana n.° 7.

¡MEDICO, TU OPINION ES IMPORTANTE!

¡HABLA AHORA 0 CALLA PARA SIEMPRE!

Paseo San Roque, 21

Demetrio Madrid 
Cumplir los 
objetivos 
culturales del 
PSCL-PSOE
Falencia, (Efe).

El presidente del Gobierno de 
Castilla y León y secretario gene
ral del PSCL-PSOE, Demetrio Ma
drid, resaltó en Palencia la im
portancia de cumplir los objeti
vos culturales del programa elec- 

. toral socialista.
En el acto de clausura de las 

primeras jornadas regionales del 
PSCL-PSOE sobre “Cultura y Mu
nicipio”, Demetrio Madrid ana
lizó la transcendencia de esta 
acción cultural en las Provincias 
y municipios de la Comunidad 
autónoma.

ARTE
DECORACION

PERFUMERIA 
y REGALOS

LISTA DE BODAS

ABRIMOS SABADOS TARDE

HERMANDAD DE 
DONANTES DE SANGRE 

AVILA

Me diste tu sangre y rió té importó mi 
vejez. Por ello, gracias
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Inaugurado, hoy, por los Reyes Según Cisneros, nuevo propietario de
“Galerías Preciados”

“El Estado español ha hecho el 
mejor negocio del mundo”

Fachada del edificio que albergará los despachos de los grupos parlamentarios, situado 
frente al palacio del Congreso de los Diputados y que hoy, Día de la Constitución, ha sido 
inaugurado por Sus Majestades los Reyes de España, don Juan Carlos y doña Sofía.-(Foto efe)

Británicos detenidos como presuntos
falsifícadores

Las Palmas (Efe).
Siete personas, al parecer 

súbditos británicos, han sido 
detenidas en las últimas horas 
por la Policía del sur de Gran

Canaria como presuntos inte
grantes de una banda de falsi
ficadores, confirmaron a Efe 
en fuentes policiales.

En el momento de su deten

ción, se .halló en su poder 
cerca de medio millón de pe
setas, así como numerosos 
pasaportes falsos “travellers- 
checks”.

Madrid, (Efe).
Gustavo Cisneros, presi

dente de la Organización Die
go Cisneros y desde ayer nue
vo propietario de “Galerías 
Preciados”, ha manifestado, 
en declaraciones a Efe, que “el 
Estado español ha hecho el 
mejor negocio del mundo”.

“El Estado español —afir
mó— ha manejado muy bien 
la operación de venta y esto 
ha costado a la Organización 
Cisneros más dinero del que 
habíamos previsto** Felicitó a 
Miguel Boyer, Javier Moral y 
al equipo de “First Boston” 
por la gran labor que han 
hecho.

Cisneros, que llegó a Ma
drid para conocer la decisión 
del Consejo de Ministros so
bre la adjudicación de los 
grandes almacenes de Ruma- 
sa, señaló a Efe que la oferta 
presentada por su organiza
ción es financieramente más 
sólida que la del Grupo Roca, 
el ofertante colombiano por 
“Galerías”.

En este sentido, explicó “no 
es lo mismo ofertar 10 sin 
ningún respaldo bancario, 
que ofrecer 9 con garantías de 
la máxima solvencia, como ha 
sido nuestro caso”.

“La administración españo
la —continuó— ha buscado 
sobre todo desvincularse to
talmente de “Galerías” y ale
jar por completo la posibili
dad de que le fuera devuelto el 
negocio a la vuelta de unos 
años”.

Gustavo Cisneros, que re
chazó precisar detalles de su 
oferta hasta que no finalicen 
las negociaciones, negó rotun
damente que “Galerías Pre
ciados” haya sido un regalo. 
“Me va a costar mucho dinero 

de mi bolsillo y todo el riesgo 
corre de nuestra cuenta”.

PERFILADO, UN PLAN 
FINANCIERO PARA 
“GALERIAS”

Añadió que ya tiene perfi
lado un plan financiero para 
“Galerías” que desarrollará en 
cinco años, al término de los 
cuales la cadena habrá dobla
do su volumen y se habrá 
extendido por toda Europa.

Cisneros consideró que “lo 
que ha faltado a Galerías 
Preciados es un dueño, del 
que ha carecido durante quin
ce años”. Ruiz Mateos —aña
dió— no tuvo tiempo real de 
hacerse cargo del negocio”.

El nuevo propietario de 
“Galerías”, que se mostraba 
cansado después de varias ho
ras de vuelo desde Estados 
Unidos, indicó qúe “aspira a 
pagarle impuestos al Gobier
no español en el más breve 
plazo posible”, y que le preo
cupa especialmente garantizar 
el futuro de 11.000 familias.

Recalcó que va a conser
var todo el antiguo e*quipo 
directivo de “Galerías Precia
dos”, con el que ya ha mantenido 
reuniones hoy. También tiene 
previstos nuevos nombra
mientos, aunque por el mo
mento se quedará en Madrid 
el vicepresidente de operacio
nes de la Organización, Jorge 
Maza, y Estanislao Pérez, 
consejero de la presidencia.

Gustavo Cisneros, amigo 
personal de Felipe González 
indicó que hace más de un 
año que no ve al presidente 
del Gobierno español y que 
no tuvo ocasión de encontrar
se con él durante las vaca
ciones del presidente en el 
Caribe.

Ayuntamiento de Madrigalejo (Cáceres)
Anuncio

A las doce horas del día siguiente al que se cumplan diez hábiles 
contados desde el siguiente al de publicación de este anuncio en el 
“Boletín Oficial” de la Provincia, se celebrará en la Casa Consistorial, la 
apertura de plicas para la subasta de pastos y labor de la "Dehesa del 
Monte”, de estos propios, con sujeción a los pliegos de condiciones 
expuestos en Secretaría.

CONDICIONES

Objeto.—Aprovechamiento de los pastos y labor de la "Dehesa del 
Monte", de estos propios, con 965 hectáreas de superficie.

Duración.—El contrato dará comienzo desde su formalización y 
finalizará el 30 de septiembre de 1987.

Tipo de licitación.—El tipo de licitación que ha de servir de base a la 
subasta es de;

Totalidad de la firca, 1.800.000 pesetas al año.
Lote número 1.-700 hectáreas aproximadamente en UN MILLON 

TRESCIENTAS CINCO MIL pesetas (1.305.000).
Lote número 2.—265 hectáreas aproximadamente en CUATRO

CIENTAS NOVENTA Y CINCO MIL pesetas (495.000).
Garantía provisional y definitiva.-La garantía provisional será del 

3 por 100 del tipo de licitación y la definitiva del 6 por 100 del tipo de 
adjudicación.

Exposición de documentos.-Los pliegos de condiciones con los 
demás documentos, estarán de manifiesto en la Secretaría de este 
Ayuntamiento durante el plazo de admisión de proposiciones.

Presentación de proposiciones.—Se presentarán ep la Secretaría 
Municipal, en las horas de 9 a 13, utilizando el modelo que se expresa a 
continuación.

MODELO DE PROPOSICION

Don..................  mayor de edad, vecino de............... en nombre
propio o en representación de................... enterado de las condiciones
bajo las cuales se han de arrendar en pública subasta, el aprovecha
miento de los pastos y labor de la “Dehesa del Monte”, de los propios 
de Madrigalejo, acepta todas y cada una de las condiciones dichas y

La ley de plantillas del Ejército 
de Tierra, en el BOE

Madrid, (Efe).
Las plantillas del Ejército 

de Tierra serán publicadas 
mañana en el Boletín Oficial 
del Estado, por una ley de la 
Jefatura del Estado.

También en el apartado de 
la Jefatura del Estado, se 
publicará una’ ley sobre con
cestón de un crédito extraor
dinario por importe de 
934.563.528 pesetas para el 
pago del importe de los justi
precios y sus intereses deter
minados por las sentencias del

ofrece por la totalidad de la finca, o por el lote número...... la cantidad 
de pesetas.................... (en letra).

Acompaña resguardo de la fianza provisional por....,........... (en letra)
■y declaración jurada de no hallarse incapacitado.

Teófilo Córdova Porras
ESPECIALISTA EN TRAUMATOLOGIA Y CIRUGIA 

ORTOPEDICA
Consulta diaria excepto sábados. De 10 a 1

C/ Padre Victoriano, 5. 1.° 1
Teléfono: 22 37 82 Avila G^M. 26

Vendedores a comisión
NECESITA EMPRESA DE AMBITO NACIONAL PARA 
AVILA Y PROVINCIA, BUENA REMUNERACION. Intere
sados presentarse el viernes día 7 de diciembre, de 10 a 
14 y de 16 a 20 horas en la OFICINA DE MUNAT— Plaza 
de la Catedral 15-2.'’ Izqda ^ PREGUNTAR SR GARRIDO.

Madrigalejo, 19 de noviembre de 1984.— El alcalde, (ilegible).

Tribunal Supremo dictadas 
en los expedientes de expro
piación del conjunto de em
balses “Sau-Susqueda-Paste- 
ral”.

Por Otra parte, el Boletín 
Oficial del Estado publicará 
un Real Decreto de la Presi
dencia del Gobierno, por el 
que se regula la acción común 
para el desarrollo integral de 
las zonas de Agricultura de 
Montaña y de otras zonas 
equiparables, en desarrollo de 
la ley 25/1982.

Ochenta millones 
de indemnización 
a camiones 
franceses atacados

Madrid, (Efe).
El Ministerio del Interior 

ha abonado más de ochenta y 
dos millones de pesetas, en 
concepto de indemnización, a 
los titulares de medios de 
transportes afectados por ac
ciones violentas registradas en 
España contra intereses fran
ceses.

Según informaron a Efe 
fuentes de este Departamen
to, las indemnizaciones fue
ron fijadas tras la resolución 
de los expedientes abiertos 
por los Gobiernos Civiles de 
Navarra, Guipúzcoa, Vizcaya 
y Burgos, donde se produje
ron los incidentes.

Se han pagado ya 2.667.314 
francos franceses, 311.940 co
ronas danesas y 33.570.466 
pesetas, con un montante glo
bal en pesetas de 82.213.6^33.

El 26 de noviembre pasado 
se notificó al Ministerio del 
Interior la aprobación por el 
de Economía y Hacienda de la 
propuesta sobre concesión de 
una transferencia de crédito 
de 150 millones de pesetas, 
para hacer frente al pago de 
las indemnizaciones.
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Los agricultores italianos, 
critican los acuerdos de la 
CEE en Dublín

Roma, (Efe).
El sector agrícola italiano 

ha reaccionado con aspereza 
a las decisiones sobre el vino 
adoptadas en Dublín por los 
países del Mercado Común 
Europeo.

Son más graves de lo que 
se podía prever, según una 
nota de Ía Liga de Coope
rativas vitivinícolas italia
nas.

A esta reacción adversa a 
las conclusiones sobre el ca
pítulo del vino, hay que 
añadir las declaraciones del 
presidente de la “Coldiretti”, 
S. Lobianco.

Según Lobianco, los agri
cultores italianos, que ya 
están penalizados por pro

Naciones Unidas: España y 
Gran Bretaña deben negociar sobre
Gibraltar

Naciones Unidas, (Efe).

La 39 Asamblea General de 
las Naciones Unidas ha ins
tado a España y a Gran Bre
taña a negociar para llegar a 
una solución duradera del 
problema de Gibraltar, en un 
consenso que refleje la volun- 

^tad política de las partes en 
discusión del contencioso.

España dona bienes a Bolivia por dos 
millones de dólares

La Paz (Efe).
El embajador de España 

en Bolivia, Tomás Lozano 
Escribano, entregó a las au
toridades bolivianas bienes 
de procedencia española, 
por valor de dos millones de 
dólares.

Al acto, realizado en la 

ductos de los cuales “somos 
deficitarios, como la leche”, 
ahora son penalizados “por 
productos de los cuales so
mos excedentarios”.

Sobre el vino en particu
lar, subrayó Lobianco, “los 
viticultores italianos debe
rán recorrer un camino lleno 
de sacrificios y renuncias, 
mientras los alemanes con
tinuarán beneficiándose de 
la destilación”.

La liga de cooperativas, 
por su parte, añade en su 
nota que “la destilación obli
gatoria no será una media 
excepcional sino un hecho 
permanente y el principal 
instrumento de la política 
comunitaria del sector”.

El texto adoptado “acoge 
con satisfacción” el hecho de 
que los Gobiernos de España 
y Gran Bretaña hayan acor
dado el pasado 27 de noviem
bre en Bruselas aplicar antes 
del próximo 15 de febrero la 
declaración de Lisboa “en to
dos sus aspectos”.

En esa declaración, de abril 
de 1980, los gobiernos de 

aduana de “El Alto” de La 
Paz asistieron los ministros 
de finanzas, Gualberto Mer
cado, y de Transportes y 
Comunicacioanes, Hernan
do Poppe Martínez, el al
calde de La Paz, Mario San
jines Uriarte.

En total se trata de 56

Marruecos:
Indulto real en 
favor de 359 
reclusos

Rabat, (Efe).
Trescientos cincuenta y 

nueve presos marroquíes se 
beneficiarán de un indulto 
dictado ayer por el Rey Has
san II, con motivo de la fiesta 
conmemoratica del nacimien
to de Mahoma, que se celebra 
hoy jueves.

Serán liberados un total de 
159 presos, a quienes les serán 
redimidas el resto de sus pe
nas, indicó un comunicado 
del Ministerio de Justicia ma
rroquí.

Otros 195 reclusos serán 
indultados total o parcial
mente en sus penas de prisión, 
y se conmuta la prisión per
petua a otros cinco.

ambos estados se proponían 
resolver el problema de Gi
braltar de acuerdo con las 
resoluciones pertinentes de las 
Naciones Unidas.

Según observadores diplo
máticos, el consenso adopta
do por la Asamblea significa 
un paso adelante en la bús
queda de la solución al pro
blema de Gibraltar. 

productos, entre los que se 
encuentran un equipo de 
perforación para pozos de 
agua potable, seis camiones, 
una máquina bituminadora, 
cuatro ambulancias, mate
rial médico para hospitales, 
y material educativo para 
niños deficientes.

Tres funcionarios 
norteamericanos entre los 
rehenes del avión secuestrado

Washington, (Efe).
El Gobierno de los Esta

dos Unidos, por intermedio 
del portavoz de la Casa 
Blanca, Larry Speakes, ha 
dicho que son tres los fun
cionarios norteamericanos 
que se encuentran entre los 
rehenes de los secuestrado
res que el martes desviaron 
un “Airbús” kuwaiti en vue
lo hacia Teherán.

Se trata de tres empleados 
de la Agencia para el Desa
rrollo internacional (AID), 
precisó también el portavoz 
del Departamento de Esta
do John Hughes.

Los portavoces de la Ad
ministración no confirma
ron versiones procedentes de 
Teherán, donde se encuen
tra el avión, que aseguran 
que el rehén asesinado por 
los secuestradores fue un 
diplomático estadounidense.

Los secuestradores del 
“Airbús” de las Líneas Aé
reas Kuwaities amenazan 
con volar el aparato si el 
Gobierno de Kuwait no li
bera a 21 presos que parti
ciparon en varios atentados 
terroristas.

De las 161 personas que

Bayona (Francia): Liberado un 
vasco español en espera de la 
decisión administrativa

Bayona (Efe).
El vasco español Arnaldo 

Otegui Mondragón, presunto 
separatista, ha sido puesto 
hoy en libertad tras su deten
ción el pasado martes en el 
sudeste de Francia, donde se 
le había prohibido la estancia.

El Tribunal Administrativo 
de Pau deberá anular o con
firmar el 18 de diciemnbre las 
medidas administrativas de 

se hallaban en el aparato 
cuando fue secuestrado, 
hace más de 37 horas, han 
sido liberadas 66, la mayoría 
mujeres y niños, incluidas 
dos de nacionalidad estado
unidense, dijeron los por
tavoces.

El Gobierno de Estados 
Unidos está en contacto con 
el de Kuwait y también, a 
través de diplomáticos sui
zos y de otros países amigos, 
como el de Irán.

Teherán y Washington no 
mantienen relaciones diplo
máticas desde la caída del 
régimen del Sha Reza Pah- 
levi y el triunfo de la re
volución islámica del Aya
tollah Rudollah Jomeini en 
1979.

El portavoz reiteró la con
dena de la Administración 
por el secuestro y subrayó 
que las cinco nacionalidades 
representadas entre los re
henes (Alemania Federal, 
Estados Unidos, Gran Bre
taña, Kuwait y Pakistán) 
deniuestran que “el terroris
mo es un problema interna
cinal que debe ser encarado 
de forma conjunta y con 
firmeza por la comunidad 
de naciónes”. 

expulsión o asignación de re
sidencia, ante las que han 
recurrido dieciséis españoles, 
entre ellos Otegui.

Fuentes judiciales de Ba
yona indican que Otegui nun
ca ha sido condenado en 
Francia, y que su alejamiento 
obligado de zonas próximas a 
la frontera española se debía a 
su presunta relación con se
paratistas vascos.

Italia: Llamamiento a la CEE 
en favor de Nicaragua

CEE-España: Natali confirma 
la posibilidad de negociar

Roma, (Efe).

El secretario nacional del 
sindicato italiano “CGIL”, 
Bruno Trentin, ha lanzado en 
Milán un llamamiento a la 
Comunidad Europea en favor 

GRAN SUBASTA ^DE ^ARSE
" HOTEL PALACIO 

VALDERRABANOS *«/
Saldrán a subasta importantes obras de maestros españoles e impresionistas 
franceses, entre otras. Dalí, Miró, Lucas Padilla, Segrelles, José Lull, Ernesto 
Gutiérrez, Riancho, P. Segarra Chias, Aureliano de Beruete, Troyon, Marquet, 
N. Díaz de la Peña, Joel Owen. Carrier. Pradier. J.P. Forestier. Moreau. Bonilla

Villalba. Araiz. Alamo. Pradal. Manet. Renoir. Arestes Grao. ^J^-
PINTURAS SIGLOS XVII, XVIII, XIX Y XX, MARFILES, BRONCES, 

RELOJES Y GUARNICIONES IMPERIO FRANCES

EXPOSICIÓN DIAS: 6 - 7 - 8
HORAS DE VISITA: Dell a 2y de 5 a 10
SUBASTA 2* SESION: Sábado día 8 a las 20,00 horas
POST-VENTA: Domingo día 9 de 9,30 a 12 horas

UNA INVERSION EN ARTE ES UNA RENTA SEGURA ORGANIZA EXPOVILL

de Nicaragua.
Al término de un debate 

sobre la situación política ni
caragüense, Trentin dijo que 
“la joven democracia nicara
güense corre el peligro de ser 
arrollada.

Bruselas, (Efe).
El vicepresidente de la Co

misión Europea, Lorenzo Na
tali, confirmó hoy que prose
guirán las negociaciones para 
la adhesión de España y Por
tugal a la CEE, pese a la 
reserva griega.

El jefe de la Misión espa
ñola ante la CEE, Gabriel 
Ferrán, se entrevistó hoy con 
el comisario encargado de la 
ampliación, a su inmediato 
regreso de Dublín, para pre
parar los contactos técnicos 
hispano-comunitarios.

Regresó a Chile el 
escritor
Enrique 
Lafourcade

Santiago de Chile (Efe).
El escritor chileno Enrique 

Lafourcade regresó hoy a su 
país, procedente de la Repú
blica Argentina.

Lafourcade dijo en el aero
puerto que su retorno se debía 
a las garantías dadas públi
camente por el ministro de 
Relaciones Exteriores, Jaime 
del Valle, en el sentido de que 
no había ningún cargo oficial 
contra él.

Enrique Lafurcade había 
pedido protección a la em
bajada Argentina, el pasado 
día 27 de noviembre, después 
de que unos desconocidos 
asaltaron su librería, lleván
dose todos los ejemplares de 
la novela “El gran Taimado”, 
que acaba de publicar.

Al día siguiente, el novelis
ta viajó a la República Ar
gentina, después de haber pre
sentado ante el Juzgado un 
recurso de protección y una 
denuncia por robo y daños en 
su establecimiento.

Al volver a Chile, Lafour
cade dijo que no tenía miedo 
porque confiaba en las garan
tías del Gobierno.
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ALQUILERES
—Se alquila tienda de ultrama
rinos, buen sitio, Telf. 21 3196.
—Se alquila piso. San Pedro Bau
tista, 1.
—Se alquila o vende piso amue
blado, en Paseo de San Roque. 
Teléfono 21-31-24.
—Se alquila piso. Avda. José 
Antonio, 2 7. Telf. 22 07 40.
—Se alquila piso amueblado con 
calefacción. Telf. 22 28 84.

COCHES VENTA ¡
—Vendo Mercedes-300-D. Telé
fono 28 03 32.

MERCADO DE OCASION TRAC
TORES Y MAQUINARIA 

Cosechadora Claas Henator. 
FURGONETAS
Ebro F-108 varias, buen estado. 
Ebro F-260.
Mercedes 1200 y 1000 varias 
buen estado.
Sava 5-4, buen estado. 
TURISMOS
Seat 124 Ranchera.
Renault R-12' Ranchera.

CATYMSA

Polígono I. “Las Hervencias”.
Teléfonos 22 22 12, 22 22 16 

AVILA.

DEMANDAS
—Comparto casa, habitaciones 
individuales. Económica. San 
Juan Bosco, 16-2.°.
—Busco compañero-a para piso, 
económico. Amueblado. Teléfo
no 22 67 13, Vicente. Mañanas 
hasta 3,30. noches de 9 a 12,30.

OFERTAS
—CERCADOS REQUES: Cerra
miento de fincas. Venta de mate
riales. Asesoramiento y monta
jes. Teléfono: 136. Fuentemila
nos (Segovia).

—SI VD. TIENE TIENDA 0 LO
CAL LE OFRECEMOS VENTA DE 
LANA ENCONADA (partidas) con 
precios sin competencia, direc
tamente de fabricante. VENTA 
DE PRENDAS 500 ó 1.000 pren
das surtidas en jerseys, chaque
tas, conjuntos etc. VENTA DE 
TRICOTOSAS Vd. vende y noso
tros absorbemos la producción 
de prendas que hagan los com
pradores de Ias máquinas. Es un 
negocio altamente rentable, di
námico, con gran venta diaria e 
ingresos sustanciosos. VD. NO 
DEBE INVERTIR NI UN SOLO 
CENTIMO. Le establecemos un 
depósito de material para el ini
cio del negocio. Cruz-Duque, S.A. 
C/ Muntaner, n.° 269 - 08021 - 
BARCELONA - T. 200-91-69.

Electrónica
AVILA

ELECTRODOMESTICOS

BALAY 
KELVINATOR 

FAGOR 
AGNI

Avda. José Antonio, 15 
Teléfono: 22 33 33

AVILA

—Vendo apartamento P.° San 
Roque, calefacción, agua calien
te central. 22 92 38.

f TRABAJO .- -----
—Se necesita empleada de ho
gar INTERNA. Telf. 22 21 35.

—Se necesita empleada de ho
gar fija. Informes. Telf. 22 05 79.

TRASPASOS |
—Se traspasa bar en Avila. Telé
fono 22 49 60.

ANUNCIOS POR PALABRAS
A TRAVES DEL CORREO

Si usted desea anunciarse en esta sección, puede hacerlo de dos formas:

1 .—Mediante una Agencia de Publicidad.
2 .—Directamente desde su domicilio, utilizando el adjunto boletín 

y enviándolo a EL DIARIO DE AVILA. Publicidad.
Plaza de Santa Teresa, 12, 05001 - AVILA

BOLETIN DE INSERCION
Nombre y apellidos................................................................................

VENTAS
—Se vende finca en Avila (cerca 
del campo de fútbol). Junto a 
carretera de Sonsoles. Teléfono: 
22 16 35. De 8 a 9 tarde.

Dirección Teléf.:,

Población.................................................................................................

COMERCIAL ;

ROCHA
C/ Arévalo, 2. Teléf.: 22 30 66 
ELECTRODOM ESTICOS

DE CALIDAD

A. E. G.
LAVADORAS-COCINAS 

FRIG0RIFIC0S-LAVXV»lAT0S 
—SERVICIO TECNICO-

Teléfono de 

"EL DIARIO DE AVILA"
21-26-40

(3 líneas)

TEXTO 
(escriba con letra clara o a máquina)

Dias depublicación......................................................................

Total palabras........................................ ........................................... .

COSTE DEL ANUNCIO
Precio por día: 265 pías (10 palabras, mínimo) 
Cada palabra más: 26,50 pesetas.
Calcule el importe e incluya en el envío resguardo de giro postal o 
talón nominativo a favor de EL DIARIO DE AVTT.A

Suscríbase a:

EL DIARIO DE AVILA

; PISOS VENTA j
—Vendo chalet en habitat Prado 
Sancho. 21 36 63 (desde 6,30 
tarde).

PASATIEMPOS -««o

UNA BUENA SITUACION 
Y ADEMAS. .

HORIZONTALES.—1: Embarcación ligera.—2: Interjección. So
carran.—3: Río de Galicía. Organo de reproducción.—4: Contrac
ción. Percha- para colgar perdices. Repetido, padre.—5: Del cam
po. Nota musical.—6: Queréis. Recelo, sospecha.—7: Símbolo del 
titanio. Mar de las Antillas.—8: Conjunción latina. Achicador. 
Hija de Inaco. rey de Argos.—9: Boreal. Voz del arriero.—10: An
tiguo poeta griego. Desinencia verbal.—11: Planta de jardín.

— Precio Justo
— 20 años para pagar
— 3 y 4 dormitorios 
— Garaje y Trastero 
— Locales Comerciales.

INFORMA Y VENDE:

VERTICALES.—1: Obedezca.—2: Perteneciente a Elam.—3: 
Matrícula de Toledo. Repetido, madre. Dios egipcio.—4: Nega
ción. Planta umbelífera comestible. Río catalán.—5: Ondas. Re
quiero.—6: Perteneciente a las naves. Ladrones.—7: Atreverse. 
Corto árboles.—8: Río de Suiza. Espuerta. Pronombre.—9: Con
junción. Posesivo. Abreviatura de señor.—10: Ignominia.—11: 
Del aire.

SOPAS DE LETRAS

1 2 34 5 6 7 89 10 11

SOLUCIONESCAMARAL
AGENCIA INMOBILIARIA 
C/ Estrada, 2 - 1.» AVILA 

Teléfonos 21 26 49 y 21 22 22.

Año Nacional de Amor al Hijo
Año Nacional de Amor al Niño

33

P A T N I E T E A
V E L E R B 0 T L
E 'R A E L A E A 0
G 0 N D B L C M D
E L D E C A A I N
R I 0 I R N R L 0
0 S C B A D I A G
S I A Z 0 R R A C
B 0 I L D O- G A V

35

3 4

CARICHOEC 
AELAGALER 
RONLPOCTA 
R 0 R U I D I R R 
ATERRAC I A 
ZRBRALIEB 
AALUGCRNE 
CMENURTOL 
AE S y A G 0 N A

A la sopa de letras 
Núms. 29, 30, 31 y 32

JMÆJL HIJO 
ES EREHDICHR

EH I lOEHSCEÍ
SZ 71 ’///70 '77</.l7/>0/77:/. f)77/7<.\ 7:777:

Escribe a ^Uiuiri 
Apartado 2421, Madrid

CARABELET 
CATERRTER 
S G M N A E A A I 
OI I I N M L Z. N 
RRMILOCAE 
TDTOTLIRG 
0 A R M N Q A A 0' 
PUQSEUQSE 
ICN ORELEV

3 6

OBLOGRODA 
0 L lAT EMOC 
COCENEROS 
N S E I U Q S E I 
0 E R N C M N S M 
T T S M I I S 0 N 
OSISTTBCO 
RODAENALP 
TDPLANEAR

FILIUM agradece la publicación gratuita de este anuncio.

EN CADA UNA DE LAS CUATRO SOPAS DE LETRAS PODRA 
LOCALIZAR 7 APARATOS OUE SE DESPLAZAN SIN MOTOR.

AL CRUCIGRAMA 
Núm. 9

1: Trova.—2: Alipata.—3: 
0. Más. A.—4: Am. Color. 
Za.—5: Biza. O. Opas.—6: 
Anata. Osaba.—7: Cara. E. 
Arai.—8: Or. Retal. Ra.—9: 
A. Din. A.—10: Edictos.—11: 
Aloes.
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Día 6, jueves 
Santoral

Emiliano, Nicolás de Barí, Asela, Policronio, Mayórico y 
Pedro Pascual.

El sol sale a las 7,24 y se pone a las 16,48 (hora solar).
La luna sale a las 15,33 y se pone a las 5,18 (hora solar).

Efemérides
1658.—Fallece en Tarra

gona el escritor español Bal
tasar Gracián, autor de “El 
Criticón”.

1814.—Nace en Reus (Ta
rragona) el general y políti
co español Juan Prim y 
Prats. Fue ministro del Con
sejo de la Revolución de 
1868 e impulsó la candida
tura de Amadeo de Saboya 
al trono de España.

1820.—Combate de Pas
co (Perú), donde el español 
Juan Antonio Alvarez de 
Arenales, al frente de las 
tropas americanas, batió al 
Ejército Real que mandaba 
O’Reilly.

1835.—Inauguración del 
Ateneo de Madrid, presidi
do por el Duque de Rivas.

1836.—Se disuelven en 
España los gremios profe
sionales.

El tiempo

Inestabilidad generalizada
Abundante nubosidad en 

las regiones de las vertientes 
cantábrica y atlántica con 
precipitaciones débiles o dis
persas, más probables en las 
de esta última zona, predice 
para hoy el Instituto Nacio
nal de Meteorología.

Nubosidad variable en el 
resto de España y Baleares y 
temperaturas sin cambios 
apreciables.

Tendencia para mañana, 
viernes: Nubosidad variable 
en todas las regiones penin
sulares con riesgo de chu

Para la dispensación de recetas, 
entre las 11 de la noche y las 7 de la 
mañana, es requisito indispensable 
ir acompañados de la Policía Mu
nicipal (Teléfono: 211188).

1865.—Fallece en Vitoria 
el compositor alavés Sebas
tián de Iradier, autor de 
populares habaneras.

1876.— Descubrimiento 
de las tumbas de Micenas 
por el arqueólogo Schlie
mann.

1880.—Decreto por el que 
Buenos Aires ostentara en 
adelante la capitalidad de la 
República Argentina.

1883.—Un incendio des
truye en gran parte el Par
lamento de Bruselas.

1914.—Revolución mexi
cana: Villa y Zapata hacen 
su entrada triunfal en la 
capital de México.

1923.—Estalla en México 
un movimiento revoluciona
rio, dirigido por el general 
Guadalupe Sánchez e inspi
rado por el general Huerta. 

bascos débiles o moderados 
que serán más probables en 
el cuadrante suroccidental 
de la Península.

Chubascos de nieve en 
altitudes superiores a los 
1.500 metros y temperaturas 
en ligero ascenso.

Durante la pasada noche 
ha llovido en Galicia y muy 
débilmente en Asturias y la 
cuenca del Duero.

Se han formado bancos 
de niebla en la cuenca del 
Ebro y en las dos mesetas 
del valle del Guadalquivir.

Hoy jueves, día 6. Doña 
María Jesús Suárez Pañeda. 
Reyes Católicos, 6. Teléfono
211248.

Mañana viernes, día 7. 
Don Teodoro Aparicio Gu
tiérrez. Avda, de José Anto
nio, 18. Teléfono 220196.

AVILA
Bomberos..................... 211080 
Hospital Provincial.................221600
Cruz Roja.................... 224848 

y.222850 
Hospital Seg. Social...............222400 

y.226050 
Seg. Social (Urgencias)............ 212999 
Ambulat, de la Seg. S..............220044 
Clínica Sta. Teresa. . ...............221450 
Ambulancias S. Social.............221400 
Amb. Antonio Alvarez..............211220

Policía........................091 
Policía Nacional...................220199
Comisaría de Policía. 220233
Guardia Civil.............  224400
Guardia C. de Tráfico 221888
Guardia C. P. Rural 221100
Policía Municipal .. . 2-11188

Telégrafos ....... ........... 222000
RENFE......................... 220188
Tele-Ruta................. (91)4417222
Correos......................... 213228
Estación Autobuses 224608

Taxis, PI. Sta. Teresa 211959
Taxis, Estación RENFE 220149
Taxis noctuno...........  211188

ARENAS DE SAN PEDRO 
Cruz Roja  370098 

Guardia Civil  370004 
Ambulancias  370048 

y 370220 
Policía Municipal .. . 370069
Ayuntamiento.......... 370005 

y.370072 
Cruz Roja.....371466

AREVALO
Cruz Roja..... 300864
Guardia Civil.............  300011 
Ambulancia...............  300881 
Policía Municipal... .. . 300092
Ayuntamiento........... 301690 

300001 
y.300852

BARCO DE AVILA

Guardia Civil.............. 340010
Ambulancia................  340336 

y.340221 
Policía Municipal...... . 340701
Ayuntamiento...........  340013

CANDELEDA 

Guardia Civil.............. 380063
Policía Municipal .. . 380033
Ayuntamiento...........  380033

y 380001

CEBREROS 
Guardia Civil.............  8630006
Ayuntamiento...........  8630010

EL TIEMBLO 
Guardia Civil............. (91)8625027 
Ambulancia................ (91)8625430
Ayuntamiento...........  8685002

LAS NAVAS DEL MARQUES

Cruz Roja......... ........... (91)8970102
Guardia Civil.............. 8970009
Ayuntamiento...........  8970013 

8970387
y 8970848 

PIEDRAHÍTA

Guardia Civil.............. 360022
Ambulancia................  360260
Ayuntamiento...........  360001
Cruz Roja..................... 360814

SOTILLO DE LA ADRADA
Guardia Civil.............. 8660030
Ambulancia................  8660203
Ayuntamiento...........  8660002

y 8661077
Cruz Roja.................... (91)8661214

television
Para hoy, día 6

PRIMERA CADENA
15.35: HOTEL. ■.ÁÑOR.WZ.AS".

John White que padece ligeros ataques 
de amnesia, se hospeda en el Saint 
Grego-y Su extraña conducta llama la 
atención a Christine, hasta el punto de 
convertirse en su asistente personal.

16.30: I..A TARDE.
17.25: UN P.AIS DE S.AGIT.XRIO.
17.50: ,HC»L.A CHICOS'
17.55: B.ARRIO SES.AMO

"El tren de Espinete".
18.25: EL KIOSKO. 

Programa infantil.
19 .00: MICKY Y DONALD.
19.30: DISCO VISTO.
20 .00: DE PELICULA.

"Wilder y Mazursky. cineastas de co
media".
Dos cineastas dispares pero con un 
denominación común, su afición a la 
comedia, son el tema de este programa.

20.30: TELEDIARIO SEGUNDA EDI
CION.

21.05. NINETTE Y UN SEÑOR DE 
MURCIA.
Episodio 6.
Las familias Martínez y Sánchez con
viven en la casa murciana de Andrés.

21,45: AHI TE QUIERO VER. 
Presenta: Rosa María Sarda.

22,45: PAISAJE CON FIGURAS.
"Berruguete:'. '

23,35: TELEDIARIO 3. '
23,45: TELEDEPORTE.
23,55: DESPEDIDA Y CIERRE.

SEGUNDA CADENA
18.45: CARTA DE AJUSTE.
18.59: APERTURA Y PRESENTACION. 
19.00: AGENDA.

En efemérides: 1835: inauguración ofi
cial del Ateneo de Madrid. En santoral: 
San Nicolás.

19.10: PUESTA A PUNTO.
Tabla de gimnasia blanda, tabla de gim
nasia musical. Minutos finales: tiempo 
y comida.

19.30: ARCO IRlS. 
"Pintura". .
Clases de la pintura al temple.

19,45: ARTE Y TRADICIONES POPU
LARES.

20,00: LEO CONTRA TODOS.
Concurso ‘“minentemente electrónico 
en el que participan dos equipos de 10 
chicos.

21,00: FILA 7.
Programa sobre el mundo del espec
táculo en su doble vertiente de Cine y 
Teatro.

22.0 5: JEAN RENOIR.
“El río" 1951. Versión subtitulada^
La existencia transcurre bella y plácida
mente para una familia inglesa que vive 
en la India, a orillas del río Ganges.

24,00: TELEDIARIO 4.
00,30: DESPEDIDA Y CIERRE.

loko CLINIQUE
¡^.^MlltiQ& V SOMETIDOS A PRUEBAS DE

VDELREGALO) ALERGIA. SIN PERFUME.

Dr. Fleming, 16 AVILA

CLINIQUE ES EL SISTEMA DE TRATAMIENTO DEL CUTIS
En el que les mujeres creen porque da resultados. Dos veces el día. 
Tres pasos, tres productos, tres minutos..
Lo sencillo es lo mejor.

Venta exclusiva en Boutique LOBO

Para mañana, día 7

PRIMERA CADENA

13.30. CART.A DE AJUSTE,
13.45: PROGRAMACION DE COBF.R- 

TUR.A REGIONAL.
14.55: CONE.XION CON'LA PRÓGR.A- 

MACION NACIONAL.
15.00: TELEDIARIO.
15.35:'HOTEL.

"Et|uivocos".
Ed Curwin. un viejo camionero propie
tario en la actualidad de una gran flota 
de camiones, llega al Saint Gregory 
acompañado de su hijo.

16.30: LA TARDE.
17.30: AL GALOPE.
18,00: HOL.A CHICOS.
18.10: BARRIO SESAMO.
18.35: EL INSPECTOR ARDILLA.
19.05: INFORMATIVO JUVENIL 

NOSOTROS.
19.30: LOU GR.ANT. 

"Crítica".
Un importante editor del país, quiere 
publicar las memorias de las mujeres 
más importantes y con más influencia 
en los Estados Unidos.

20.30: TELEDIARIO
21.05: UN. DOS. TRES...
22.40: RETORNO A BRIDESHEAD. 

" Un tirón a trave^.s del hilo ".
Las relaciones entre Charles y Julia 
siguen adelante desde quese encontra
ron en el barco dos años atrás.

23.40: TELEDIARIO 3.
23.50: TELEDEPORTE.
24.00: EL ARTE DE VIVIR.

SEGUNDA CADENA
14.00: PROGRAMACION REGIONAL 

DE CASTILLA-LEON.
15.15: CARTA DE AJUSTE.
15,29: APERTURA Y PRESENTACION. 

■ 15.30: LA LARGA BUSQUEDA.
16.25: MINDER.

" Un buen vino ".
Arthur compra una cierta cantidad de 
vino, a un precio que es una ganga. El 
vendedor de este vino. Clive Stannard, 
es narcotizado y robado en su hotel por 
una masajista a domicilio.

17,15: IMAGENES DEL CINE MUDO.
17,45: EN PARALELO, LOS JOVENES. 

"Rehabilitación de drogadictos".
En Paralelo, Los Jóvenes, viene ocu
pándose con cierta frecuencia del tema 
de las drogas desde los distintos aspec
tos que configuran este gravísimo pro
blema social.

19,00: FORMATOS.
19,30: LA CLAVE.
24.00: TELEDIARIO 4.
00.30: DESPEDIDA Y CIERRE.

antenaS

&]
24.00: Supergarcía en la hora 

cero. 01,30: Polvo de estrellas. 
04,02: Repetición de volver a em
pezar. 05,30: Repetición de Super
garcía én la hora cero. 07,00: El 
primero de la mañana. 08,30: Avi
la ciudad abierta. 09,10: Viva la 
gente. 10,30: Vamos de compras. 
10,45: Viva la gente. 12,05: Ante
na de Avila. 14,30: Avance de Cró
nica 3.14,33: Antena de Avila De- 
porte-3. 15,00: Crónica 3. 15,30: 
Volver a empezar. 17,05: Los 33 de 
Antena 3.21,00: Informativo. 21,08: 
Barbacoa. 22,03: La salud es lo 
que importa. 23,00: Hora cero.

Lunes a domingo: Segundo Ca
nal: 96.4 FM Estéreo. 9,00: a 24,00 
Música en Estéreo.

NOTA.—Coincidiendo con las 
señales horarias hay noticias du
rante las 24 horas del día.

Rodioccidena Española

00,00: Madrugada en RC-Avila. 
02,00: Tutti frutti. 03,00: Una voz. 
un amigo. 06,00: Despertador re
gional. 07,00: Castilla y León a las 
7.08,00: España a las ocho. 09,00: 
La carátula. 10.00: La radio de 
aquí. 12,00: Sorteo Extraordina
rio de la Lotería. 12,30: Los favo
ritos. 13,00: Informativo regional. 
13.30: Noticias en Avila. 14,00: 
Diario hablado. 14,40: Micrófono 
deportivo. 15,00: Tomando café. 
15,30: Compre, cambie, venda. 
16,00: Así, simplemente. 18,00: 
Radio región. 19,00: Apueste por 
una. 20,00: La hora deportiva. 
21,00: Radiodeporte. 22,00: Onda 
joven

OCASO, S. A
j Seguros y Reaseguros

Oficinas Carretera 
Avila-Madrid, s/n.

Telf Ambulancias 
21 12 20 y 22 22 50.

CUPON 
PROCIEGOS 
Número premiado 

El día 5 
de diciembre

7 12 7

OFRECIDA POR

Chocolates
P.°.Don Carmelo, 26

Cafés
Teléf : 22 05 91

CINEMA CLUB (Telf. 21 24 53). 8 y 10,30. “LA INSACIABLE”. 
(Clasificada "S”).

REYES CATOLICOS (Telf. 2131 70). 8 y 10,45. "GREMLIS”. (Todos los 
públicos).

DOMINGO: 12 y 5,30. “LA ESPADA SALVAJE DE KROTAR”. (Todos los 
públicos).

TOMAS LUIS DE VICTORIA (Telf. 22 00 20) 8 y 10.45. “EN BUSCA 
DEL ARCA PERDIDA”. (Todos los públicos).

BINGOS
Casino Abulense.—Abierto todos los días de 7 tarde a 3 de la 

madrugada. Vísperas de festivos de 7 a 3,30.
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A la izquierda, San Pedro y el Torreón de los Guzmanes. A la derecha, fachada del Palacio de Valderrábano. j. laurent

Fueron realizadas en el siglo pasado
Avila recupera una colección
Avila. Javier Lumbreras.

Dentro del programa de ese 
controvertido "Estival 84”, que 
la Consejería de Educación y 
Cultura de la Junta de Castiliay 
León organizó durante el vera
no último en las provincias que 
integran la Comunidad Autó
noma. el día 28 de agosto se 
inauguraba en Avila una expo
sición de fotografías de J. Lau
rent. Era. probablemente, uno 
de los acontecimientos más 
importantes dei “Estival”, 
puesto que se ponía a nuestro 
alcance la posibilidad de ver 
una interesante colección de la 
obra realizada por uno de los 
pioneros de la fotografía. Lau
rent nació en Francia el 23 de 
julio de 1816 y siendo muy 
joven fijó su residencia en Ma
drid. donde desarrolló toda su 
actividad profesional. Por la 
época en que vivió Laurent 
trabajo el daguerrotipo, el calo- 
tipo (procedimiento sobre el 
que se basa la fotografía mo
derna. puesto que permite la 
reproducción de copias al que
dar un negativo; invento debi
do al inglés William Henry Fox 
Talbot) y el procedimientr» do 

placas húmedas con emulsión 
de colodión, descubierto por el 
británico Frederick Scott Ar
cher en el año 1851.

En 1890. J. Lament formó la 
compañía “Laurent & Cía” y 
empezó a registrar los álbumes 
de fotografías catalogadas por 
pueblos y ciudades. Avila no 
podía estar ausente en estos 
álbumes.

El nuevo espectacular avan
ce que se produjo en la foto
grafía en 1871. consistente en la 
sustitución del colodión por la 
gelatina, como emulsión, fue 
enseguida utilizadó por este 
fotógrafo. El invento, debido al 
físico inglés Richard Leach 
Maddox, permitía una notable 
reducción de los tiempos de 
exposición, al ser más sensi
ble la emulsión, lo cual facili
taba la captación de sujetos 
móviles.

En la amplia obra de Laurent, 
hombre que no fue ajeno a las 
corrientes artísticas de la épo
ca, se encuentran obras simila
res, en su realización y acaba
do, a las de fotógrafos más 
conocidos de aquel momento, 
como pueden ser Máxime Du 
Camp o Francis Frith (antes de

de fotografías 
la sustitución del colodión por 
la gelatina) o Charles Marville, 
George N. Barnard o William 
Notman, en el último cuarto 
del siglo pasado.

RESCATADO POR LA 
CAJA GENERAL

El día 22 de marzo de 1896 
aparecía en Madrid la revista 
“Apuntes”. Salía los sábados y 
se vendía a 20 céntimos. Se 
trataba de una revista dedicada 
al arte y en ella todos los gra
bados eran dibujos hechos so
bre madera, a base de punzón. 
Sucedió a esta publicación la 
“Revista Moderna”, que, sin 
abandonar el interés por el arté 
de su predecesora, incluía tam
bién informaciones sobre de
portes, coches... todo lo que 
estaba de moda en el año de su 
nacimiento: 1903. Se editaba 
en Madrid, en la calle Veláz
quez esquina a Padilla, y entre 
sus grabados incluía fotogra
fías de J. Laurent. El editor, 
Félix de la Torre y Eguía, natu
ral de Balmaseda, arquitecto, 
político y amigo de cualquier 
actividad artística, era el padre 
de Laura de la Torre que, pos-

de J. Lauren 
teriormente, sería la esposa del 
pintor afincado en Avila Guido 
Caprotti.

Corta vida tuvo Félix de la 
Tone. Falleció, como conse
cuencia de un desgraciado 
accidente, en 1911, ala edád de 
44 años. Ahora su hija, Laura de 
la Torre, ha donado a la Caja 
General de Ahorros y Monte de 
Piedad de Avila una colección 
de más de un centenar de foto
grafías de J. Laurent, pertene
cientes a “Revista Moderna”. 
Se trata de vistas y monumen
tos de distintas ciudades espa
ñolas, entre las que no hay 
ninguna de Avila. Las pertene
cientes a esta ciudad, proce
dentes de la misma colección, 
fueron regaladas por Laura de 
I^a Torre hace años a José Luis 
Gutiérrez Robledo, y a ellas 
pertenecen las que reproduci
mos.

Parece que la Caja General 
de Ahorros y Monte de Piedad 
de Avila tiene la intención de 
presentar, próximamente, a los 
abulenses una nueva exposi
ción con este im.portante fon
do documental, rescatado para 
la cultura abulense gracias al 
desinterés de Laura Caprotti.

Las máximas 
autoridades 
castellano- 
leonesas, en el Día 
de la Constitución
Valladolid. 6 (Efe).

Las máximas autoridades de la 
Comunidad autónoma participa
ron hoy en los actos conmemo
rativos de la promulgación de la 
Carta Magna que se celebraron 
en las provincias de Castilla y 
León.

El presidente del Gobierno au
tónomo, Demetrio Madrid, presi
de un acto público que se cele
bra en el Paraninfo de la Univer
sidad de Valladolid.

• El presidente de las Cortes de 
Castilla y León, Dionisio Llama
zares, preside en Béjar (Salaman
ca) un acto organizado por la 
Diputación Provincial al que 
asisten todos los alcaldes de la 
provincia y en el que también 
está presente el consejero de 
Obras Públicas y Ordenación del 
Teritorio, Antonio de Meer.

En Avila, los actos conmemo
rativos del día de la Constitu
ción según informamos en 1.’ 
Pág. son presididos por el conse
jero de Transportés, Turismo y 
Comercio, Juan Antonio Loren

zo, mientras que en Palencia está 
el vicepresidente del Ejecutivo 
regional y consejero de Agricul
tura, Ganadería y Montes, Jaime 
González.

Secuestro aéreo: 
Otros dos 
pasajeros 
asesinados
Beirut, 6 (Efe).

Un tiroteo estalló esta mañana 
a bordo del avión kuwaití se
cuestrado y otros dos pasajeros 
fueron muertos por los piratas 
del aire —ha informado I.R.N.A.

Un tercer pasajero, de nacio
nalidad pakistaní, logró escapar 
del aparato que se encuentra 
desde hace más de 50 horas 
inmovilizado en el aeropuerto de 
Teherán—ha añadido la agencia 
irania.

Los secuestradores dispara
ron contra el escapado, pero este 
consiguió alcanzar a las Fuerzas 
de Seguridad iranias y ponerse a 
salvo.

Al parecer, los dos rehenes 
asesinados esta mañana son ku-

Suscríbase a
EL DIARIO DE AVILA

Camisería
Géneros de punto TEODORO

Perfumería REGALOS 
DE 

PRESTIGIO
Regalos san Millán, 2

DICIEMBRE 

8 
LA INMACULADA 
CONCEPCION

EL MAYOR SURTIDO A LOS MEJORES 
— PRECIOS-

LENCERIA - JUEGOS PARA NOVIAS

MARY - PAZ
LAS ULTIMAS CREACIONES DE LA 

MODA INFANTIL
Reyes Católicos, 14 Teléfono 21 23 34

(Pasaje Caja de Ahorros) 
y Comuneros de Castilla, 10 AVILA

PERFUMES ■ BOLSOS - PORCELANA 
MARROQUINERIA ■ PAÑUELOS - COMPLEMENTOS

Concesionarios de Marcas en Exclusiva

waitíes.
Con los asesinatos de esta 

mañana son tres ya las víctimas 
del secuestro. El pasado martes, 
poco después de que el avión 
aterrizara en Teherán, fue muer
to a tiros un pasajero, del que los 
piratas del aire afirmaron que era 
diplomático estadounidense.

En aquel primer tiroteto resul
tó herido también un agente de 
seguridad kuwaití que fue libe
rado ayer, miércoles. '
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